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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Le 31 octobre 2021  

Je me suis aperçu trop tard que je n'avais pas terminé une phrase dans la précédente causerie, vous 
m'en excuserez, les causeries sont si volumineuses que je finis par ne plus voir l'écran ! Si vous 
constatez des anomalies ou des erreurs dans celle-ci, ayez la gentillesse de me prévenir, merci 
d'avance.  

Ne nous résignons pas à la médiocrité à laquelle les tyrans nous destinent, aspirons au meilleur, au 
socialisme, à la liberté !  

John Coltrane Transition  
https://www.youtube.com/watch?v=u_YLT7UiJm4  

John Coltrane 4tet "A love supreme" - Archive INA  
https://www.youtube.com/watch?v=lWuhPVb175Y  

John Coltrane quartet Ascension - France 1965  
https://www.youtube.com/watch?v=jDwqPCAw_7k  

John Coltrane & Stan Getz - Autumn Leaves/What's New/Moonlight in Vermont (Live 1960)  
https://www.youtube.com/watch?v=HE9bRhUwELE  

 

Je ne l'ai pas dit mais cela allait de soi, j'appelle tous les lecteurs à soutenir en fonction de leurs 
moyens les travailleurs qui ont perdu leur emploi à cause de leur refus de se faire vacciner ou faute 
d'avoir obtenu le passe antisocial.  

 

Les titres des différentes rubriques de cette causerie et info en bref  

Introduction  

France. Boycott de l'élection présidentielle de 2022.  

Economie. Les vases communicants.  

Woke, woke, woke, attention, s'il te mord, t'es mort !  

Politique. Entre asile d'aliénés et gangs mafieux et criminels.  

Guerre psychologique et biologique.  

Quelques articles pour alimenter la réflexion.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Sélection d'articles à lire  

Tribune libre et autres documents divers  

Cette causerie au format pdf ( pages)  

 
 
 
Introduction  

Je me suis réveillé très tôt ce dimanche matin après une nuit très courte, en me faisant la même 
réflexion que 4 heures plus tôt : Internet et la révolution numérique pourrait sonner le glas de 
l'espèce humaine, dans la mesure où ils interviennent sous le régime capitaliste technocratique. En 
attendant d'approfondir notre réflexion on se consacrera brièvement à Internet, et plus 
particulièrement aux réseaux dits sociaux, parce qu'ils concernent déjà très largement la population 
mondiale.  

Hier soir ou plutôt ce matin sur les coups d'1h30, je me suis souvenu qu'avant que je quitte la 
France en 1996 je n'avais des relations qu'avec des gens que j'avais croisés ou que je connaissais 
déjà depuis un moment, que je rencontrais au hasard de la vie quotidienne, que je fréquentais sur 
mon lieu de travail, etc. Ces relations étaient en chair et en os, organiques, physiques, directes, 
matérielles, spontanées, l'interaction était immédiate et réciproque, les protagonistes identifiables. 
Avec les mal nommés réseaux sociaux, c'est exactement l'inverse qui se produit. Les relations (et le 
contexte ou l'environnement) sont dématérialisées, impersonnelles, déshumanisées en quelque sorte, 
elles passent par une ou des machines, il suffit d'un clic pour qu'elles se terminent sans que parfois 
on sache forcément pourquoi ni ce qu'il en adviendra. Elles disparaissent de l'écran et soudainement 
on retourne à la réalité, celle qui est la nôtre, que l'on vit et que l'autre ne partage pas ou ne connaît 
pas, et non l'autre qui est virtuelle pour ne pas dire superficielle, puisqu'elle ne fait appel à aucun 
des sens qui nous relient au monde extérieur, contrairement par exemple au téléphone où on perçoit 
le son de la voix d'une personne qui nous relie directement à un être vivant, parfois en prime on a 
l'image.  

Jusqu'à présent notre comportement était en grande partie déterminé par ce que nous vivions dans 
un lieu ou un pays déterminé, sous un régime particulier, par notre condition ou l'ensemble de notre 
existence ou de nos expériences passées, dorénavant ce n'est plus le cas. On est appelé à réagir en 
permanence en fonction de ce qui se passe ailleurs, de ce que l'on ne vit pas ou que l'on n'a pas 
vécu, qui provient d'un environnement économique ou social et politique différent du nôtre ou qui 
n'a rien à voir avec le nôtre. On se retrouve propulsé dans un monde qu'on ne connaît pas, qui est 
régi par d'autres principes, valeurs, cultures, moeurs, etc. que les nôtres, ce qui va contribuer à 
perturber la manière dont on perçoit celui où l'on vit, parce qu'on n'en prendra pas conscience, car 
on n'est pas encore parvenu à un niveau de conscience suffisamment élevé pour en tenir compte 
spontanément. Cela va entraîner une multitude de conséquences imprévisibles et parfois nuisibles 
ou désastreuses, à la fois sur notre comportement, sur la manière dont on interprète la situation ou 
on perçoit notre propre existence, ainsi que sur le plan psychologique en modifiant à notre insu nos 
rapports au monde extérieur, au risque de provoquer durablement de graves perturbations ou 
déséquilibres mentaux.  

Je me suis demandé pourquoi on recourait à ces maudits réseaux (a)sociaux pour avoir des relations, 
échanger ou partager des idées, se faire des amis de circonstance ou de consistance aussi solide 
qu'un ectoplasme, quand quotidiennement ou sur place il y a des milliers de gens avec lesquels on 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie31_10_2021.pdf
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie31_10_2021.pdf
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pourrait essayer d'avoir des relations ou on a la possibilité de favoriser les conditions pour en 
rencontrer, par exemple en participant à des activités culturelles ou récréatives, pourquoi pas 
associatives, syndicales ou politiques, sans en attendre des miracles ou être trop exigeant non plus 
évidemment. Il existe des degrés dans les relations humaines, il ne faut donc pas en attendre plus 
que ce qu'elles peuvent donner, sinon on est déçu ou elles ne durent pas.  

Entre 1997 et 2010, j'ai eu des relations de niveaux de qualités différentes avec une dizaine de 
Français de passage à Pondichéry, essentiellement au lycée français et à l'Alliance française où j'ai 
travaillé, avec certains qui sont établis ici, mais je n'ai pas donné suite après avoir quitté ces emplois 
en CDD. J'ai eu aussi des relations plutôt superficielles avec quelques Indiens pendant des périodes 
plus ou moins longues, parce que nous n'avions pas grand-chose ou rien en commun ou ils ne 
s'intéressaient vraiment à rien. Depuis plus de 10 ans je n'ai plus ni copains ni amis et je le regrette. 
Mes seules rapports sont avec les membres de la famille de ma compagne et les gens de mon village 
à qui je rends des services, donc des rapports intéressés. Peu importe, comme je dis toujours, tout le 
plaisir est pour moi et je n'attends ou je n'exige rien en retour, je suis servi, merci.  

Par le biais de ce portail, depuis des années j'ai lié une relation avec un seul lecteur, il a 77 ans et vit 
seul en France, on partage tout et notre solitude, on est devenu de véritables amis. Je n'ai jamais 
cherché à me faire des amis par ce biais-là, je me suis fait plutôt beaucoup d'ennemis. Les gens en 
général n'aime pas la sincérité, cela les gêne semble-t-il, je ne comprends pas pourquoi, là je fais 
l'idiot pour ne pas les acculer davantage, c'est tellement stupide, mais je pense plutôt qu'ils ne 
peuvent pas faire autrement, ils sont mal dans leur peau et je les plains sincèrement, je ne leur en 
veux pas. J'ai eu aussi quelques échanges avec des auteurs d'articles que j'ai publiés ou des 
responsables de blog, mais chaque fois je suis tombé sur des gens bornés ou de mauvaise foi et j'ai 
préféré ne pas donner suite. Très souvent je n'ai jamais reçu de réponses, j'allais oublier de le 
signaler, dont deux anthropologues et un professeur du Collège de France, pour eux je dois être une 
merde !  

Si j'ai posté des commentaires pendant 16 ou 17 mois dans le blog du Dr. Maudrux, c'était pour 
rester en contact avec la réalité en France, et continuer de pratiquer ma langue dans un autre 
contexte que le portail ou je fais les questions et les réponses. Le Dr. Maudrux a écrit un jour que je 
serai toujours le bienvenu dans son blog, cela dit, je m'attendais à ce qu'il me censure ou me vire 
après chaque commentaire politique. Finalement c'est moi qui aie pris la décision de le quitter après 
avoir été maltraité. Il faut dire aussi pour être honnête, que cette expérience avait assez duré et il 
était tant de passer à autre chose. Si cela m'a au moins permis d'améliorer ma communication, je 
n'aurai pas perdu mon temps, car pour le reste je ne me faisais aucune illusion, je n'ai tissé de lien 
avec aucun de ses lecteurs issus principalement des classes moyennes, le socialisme les rebute trop 
il faut croire et y réfléchir est au-dessus de leurs moyens dans tous les sens du terme.  

Je vous invite à fuir les réseaux dits sociaux, à couper net, à vous déconnecter, efforcez-vous de 
rencontrer des gens, vous en découvrirez forcément de très bien ou qui ne demandent qu'à 
progresser collectivement et pas seulement individuellement.  

 

Capitalisme : Stop ou encore ?  

A ceux qui découvriraient le visage hideux du capitalisme, qui louent ses vertus, qui croient lui 
devoir leur bien-être relatif au prix de nombreux sacrifices  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Ils vont de plus en plus déchanter ou devoir revoir leur copie avec le programme que leur a 
concocté l'oligarchie financière, ce qu'elle a appelé le Great Reset, la réinitialisation de l'économie 
qui a débuté en janvier 2020.  

J'ignore si vous vous êtes fait cette réflexion basique : Y a-t-il une différence entre le 31 décembre 
et le 1er janvier ? Aucune, peu importe chacun célèbre la nouvelle année comme elle allait être 
différente de la précédente. De la même manière, il aura suffi qu'une caste de psychopathes appuie 
sur un bouton et décrète qu'à partir d'aujourd'hui votre vie ne ressemblera plus à ce qu'elle était hier 
pour que tout le monde ou presque les prenne au mot, dès lors leur sort était jeté, où, mais à la 
poubelle où vous voudriez-vous que ce soit franchement !  

On a l'impression que sur 48 millions d'adultes environ en France, entre 40 et 45 millions auraient 
soudainement adhéré au fascisme, rassurez-vous temporairement, le temps d'une série de piquouses, 
mais en réalité cela pourrait être bien plus grave docteur, car l'objectif de cette effroyable 
machination n'est rien d'autre que la mise en application de la dictature numérique via la 
généralisation du code QR, qui doit permettre à terme de contrôler la totalité des activités humaines 
jusqu'aux pensées et aux fonctions biologiques, donc d'instaurer un modèle de société totalitaire 
irréversible.  

Ils sont passés de la monnaie sonnante et trébuchante au chèque, puis à la carte bancaire (et à la 
carte Vitale, à la carte d'identité biométrique), et enfin au code QR. Ils continuent de supprimer des 
agences bancaires, ils suppriment des DAB. Il y a déjà des points de vente où les paiements ne 
peuvent être effectués qu'en espèces ou à l'aide du code QR, les cartes bancaires ne sont plus 
acceptées, il ne leur reste plus qu'à supprimer ce qui les précédait et pour régler n'importe quelle 
dépense il ne restera plus que le code QR. A la prochaine étape, il leur suffira pour une raison ou 
une autre de restreindre l'utilisation de votre code QR ou de le bloquer, autrement dit, vous ne 
pourrez plus accéder à votre compte bancaire jusqu'à ce que vous ayez régularisé votre situation vis-
à-vis des autorités judiciaires ou autres...  

Vous aurez compris que le code QR ne permet pas seulement de réduire à néant vos libertés 
individuelles, de vous détruire littéralement, de rendre votre existence impossible. Vous allez peut-
être penser que je suis devenu complètement dingue ou que je fabule, que je donne dans la science-
fiction, or je suis tout ce qu'il y a de plus sérieux et mon état mental est parfaitement sain ou 
équilibré.  

Les seuls obstacles qu'ils rencontrent consiste dans le fait que toutes les générations actuelles de la 
population ne sont pas en mesure d'assimiler les applications des téléphones numériques ou le 
matériel existant n'est pas adapté à l'ensemble de la population ou il n'est pas financièrement à sa 
portée, ce qui signifie que ce genre de support présente des inconvénients qu'ils pourraient 
surmonter en inventant un moyen pour que chacun se serve du code QR sans avoir à passer par une 
machine, gratuitement, sans aller jusqu'à évoquer l'implantation d'une puce contenant ce code QR, il 
pourrait être gravé sur un support qu'on emporterait avec soi dès qu'on sortirait, et dont la présence 
serait obligatoire pour accéder à certains lieux ou régler une transaction, rien de plus simple à 
réaliser, même des illettrés pourraient en être munis et ainsi être contrôlés, c'est-à-dire, la totalité de 
la population mondiale. Chez vous en France, vous ignorez peut-être que dans certains pays comme 
l'Inde par exemple, il existe des illettrés qui possèdent un compte en banque, un carnet de chèque et 
une carte bancaire, sans oublier une carte d'identité biométrique et un code QR, donc cela concerne 
bien la totalité de la population mondiale.  

Il s'agirait de se réveiller. Je sais que pendant plus de 75 ans on nous a endormi avec des théories 
plus foireuses les unes que les autres qui nous ont conduits à la situation actuelle, si on ne réagit pas 
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maintenant, immédiatement, après il sera trop tard. La pire réaction serait le déni ou de ne pas y 
croire, car c'est déjà en train de se mettre en place sous vos yeux, ils sont en train d'expérimenter 
dans un tas de pays très différents tout ce que je viens d'évoquer, je ne sais plus dans quel pays 
d'Afrique on peut acheter un caramel avec un code QR, pas de code QR privé de bonbons, demain 
d'essence, d'électricité, de médicament, de nourriture, de boulot, etc.  

Il faut prendre conscience de la gravité de la situation, réagir et s'organiser.  

Parfois on a l'impression de ramer dans le désert, l'abonnement au serveur qui héberge le portail se 
termine le 20 décembre, si je n'ai aucun retour d'ici début décembre, je fermerai ce portail, je l'ai 
annoncé à plusieurs reprises sans passer à l'acte, mais cette fois je suis bien décidé à le faire, de la 
même manière que j'avais annoncé ne plus poster de commentaires dans le blog du docteur 
Maudrux, je m'y suis tenu et je ne reviendrai jamais sur ma décision.  

Je suis vieux, ces années de travail de forçat m'ont littéralement épuisé, je ne compte pas me 
sacrifier davantage pour que dal. Vous me direz, pour qui il se prend ce type-là, pour quelqu'un qui 
a fait preuve d'une détermination et d'une honnêteté qu'à ma connaissance on rencontre rarement, 
donc je me dis que si cela ne suscite qu'indifférence ou mépris, cela ne vaut pas la peine de 
continuer. Je ne veux pas me prendre pour ce que je ne suis pas, ce n'est pas moi qui vais modifier 
le cours des choses, je me dis simplement que si on ne commence pas par un bout, cela signifie 
qu'on n'arrivera jamais à rien ou notre cause est perdue d'avance. Moi j'en suis profondément 
convaincu, c'est plus qu'une impression, c'est un truc qu'on ressent, on se dit que si cela ne marche 
pas, c'est que rien ne marchera, plus aucun espoir n'est permis. J'espère sincèrement me tromper car 
sinon ce serait bien triste. J'ai le handicap terrible et apparemment insurmontable de ne rien 
représenter, je ne le regrette pas, c'est un constat. Si j'étais un avocat, un juge ou un magistrat, un 
scientifique déjà connu par exemple, les choses se présenteraient tout autrement. Il y a des 
handicaps dans la vie qu'on ne peut pas surmonter seul, voilà tout, et je l'admets volontiers, sinon je 
ne l'évoquerais pas.  

Revenons au visage hideux du capitalisme qui ne date pas d'hier.  

En 1841... - 22 Mars 1841 - En France, première loi visant à limiter le travail des enfants dans 
l’industrie. L’âge minimal d’embauche est fixé à 8 ans. La durée de travail quotidienne pour les 
enfants de 8 à 12 ans passe à 8 heures, celle pour les enfants de 12 à 16 ans à 12 heures.  

... en 2021.  

Précarité. En Argentine, près d’un adolescent sur quatre travaille - Courrier international 26 
octobre 2021  

Nombreux sont les adolescents argentins qui sont obligés de travailler, soit 23 % de la tranche d’âge 
13-17 ans. Et parmi eux, près de la moitié a commencé à le faire durant la pandémie. Un indicateur 
supplémentaire qui témoigne de la profonde crise économique et sociale qui touche le pays.  

Un taux de pauvreté de 40 %, un taux d’inflation de 52 %, la pression de la dette auprès du FMI… 
L’Argentine traverse une période très difficile, résultant de la combinaison entre une crise 
économique larvée depuis trois ans et la pandémie de Covid-19 que le pays n’arrive pas à maîtriser, 
malgré un confinement des plus longs au monde.  

Le quotidien en ligne elDiarioAR cite Gustavo Ponce, fonctionnaire de l’OIT et responsable de 
l’enquête, qui explique : “Nous savons que le travail infantile naît en général dans le contexte de 
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l’économie familiale. 60 % de ces adolescents ont comme premier employeur leur famille. Les 
informations relevées montrent clairement que l’augmentation du travail chez les adolescents par 
rapport à l’année dernière se produit dans des foyers endettés. Les multiples raisons qui poussent 
ces familles à faire travailler leurs enfants, qu’il faut envisager avec nuances, ont à voir avec la 
survie dans un contexte hautement inflationniste.”  

La pandémie a particulièrement affecté les jeunes en Argentine. Les écoles ont été fermées durant 
plus d’un an, alors que la plupart des foyers les plus démunis sont peu ou mal équipés en matériel 
informatique, rendant l’enseignement à distance presque impossible. En 2021, 9 % des élèves ont 
décroché. Courrier international 26 octobre 2021  

LVOG - En Inde, plein de gosses traînent dans les rues ou dans le village où j'habite, ils ne vont 
plus à l'école depuis mars 2020. Ceux qui retournent, à partir de l'âge de 7 ans, y vont à mi ou à 
quart temps, autant dire on se demande ce qu'ils vont bien pouvoir apprendre... Sinon comme en 
Argentine, les parents les emploient, par exemple pour garder des chèvres...  

- Afghanistan: menacées par la famine, des familles envisagent de vendre leurs enfants - 
BFMTV 26 octobre 2021  

LVOG - Attention, les Américains et l'Otan n'y sont pour rien !  

- L’inquiétante flambée des prix des denrées agricoles - lepoint.fr 27 octobre 2021  

Ceux qui tirent leur épingle du jeu…  

Le commerce mondial de produits agricoles est dominé par quatre compagnies de négoce – ADM, 
Bunge, Cargill et Louis Dreyfus – qui sont toutes plus que centenaires. Rompues aux arbitrages 
entre marchés, elles tirent profit de ces tensions multiformes sur les prix. Signe qui ne trompe pas, 
les cours boursiers de celles qui sont cotées (ADM et Bunge) ont plus que doublé en un an.  

… et ceux qui subissent  

Les perdants se trouvent du côté des consommateurs ou des producteurs qui n’ont pas eu accès aux 
marchés pour mieux valoriser leurs produits.  

Dans les pays moins avancés où l’alimentation représente une composante bien plus importante du 
budget des familles. Dans ces pays, la « facture alimentaire » importée s’est accrue bien plus 
rapidement que le PIB. Sur le plan macroéconomique, cela a fragilisé leur balance commerciale. Le 
choc des prix importés a lourdement frappé les ménages. Il aggrave l’insécurité alimentaire.  

La FAO a observé une lente remontée du nombre de personnes souffrant de la faim à partir de 2015. 
Le déclenchement du Covid a aggravé les choses. En 2020, le nombre de personnes affectées par le 
fléau est probablement remonté aux alentours de 800 millions de personnes. lepoint.fr 27 octobre 
2021  

Dans les pays dominants, les plus riches, les plus développés, les puissances impérialistes ou 
occidentales et leurs satellites continentaux, le pouvoir politique des capitaliste a pris la forme d'un 
Etat ou d'une dictature bonapartiste démocratique dans laquelle tous les acteurs politiques se sont 
finalement fondus, y compris le mouvement ouvrier, tandis que les véritables opposants ou 
révolutionnaires demeurés fidèles au socialisme et qui ont décidé de ne pas cautionner ce régime, 
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sont réduits à une infime minorité et totalement marginalisés, atomisés, inorganisés, quasi-
inexistants.  

Si maintenant vous connaissez un parti ou un groupe de militants qui rejette la version officielle de 
la pandémie virale et qui se prononce contre la vaccination, qui défende les traitements précoces et 
prenne position pour un changement de régime économique et politique, la rupture avec le 
capitalisme et ses institutions et le passage au socialisme, faites-nous le savoir pour qu'on partage 
cette bonne nouvelle avec nos lecteurs et qu'on diffuse cette info. Je ne connais pas tous les groupes 
de militants ou groupuscules, tous les blogs de militants isolés qui existent, je ne demande qu'à 
découvrir ceux qui se rapprocheraient de nos idées pour les contacter et essayer d'engager une 
discussion.  

Parmi les pays dominants, les plus riches, les plus développés, les puissances impérialistes, il faut 
ajouter un autre type de régime totalitaire, qui intègre le pire du stalinisme et du capitalisme, le parti 
et le syndicat unique, le "crédit social" ou la surveillance et le contrôle généralisée de la population 
à partir du code QR, y compris policier, donc répressif et liberticide, le profit, l'esclavage salarial et 
la surexploitation.  

Dans les pays dominés, les plus pauvres, sous-développés, toujours sous l'emprise coloniale des 
grandes puissances impérialistes ou la proie des sociétés transnationales qui les ont pris en otages et 
les pillent, les peuples ont le choix entre une dictature dirigée par des militaires ou une dictature 
dirigée par des civils contrôlés par l'armée ou alors, une dictature monarchique ploutocratique 
n'ayant de constitutionnel que le nom s'appuyant sur son armée ou celle d'une puissance 
occidentale, ou encore mais de plus en plus rarement, un régime bourgeois copié sur celui existant 
en occident dit républicain et démocratique surveillé par l'armée.  

On s'aperçoit ici que l'armée joue un rôle majeur auprès des capitalistes pour garantir la stabilité des 
régimes d'une multitude de pays, y compris les Etats-Unis. Disons que cela se voit plus ou moins 
selon la situation économique des différents pays. Par exemple, en France avec Vigipirate l'armée 
patrouille dans tout le pays, en Australie pour contenir les manifestations contre le confinement, ils 
ont fait appel à l'armée, etc. La militarisation de le police, de l'ensemble de la société est en marche 
pour venir en soutien à la crise du capitalisme qui alimente la lutte des classes, pour votre bien et 
votre sécurité, au nom de la démocratie.  

 

Pourquoi j'ai eu raison de ne jamais citer Noam Chomsky dans une causerie depuis août 
2008.  

Noam Chomsky : « Les non-vaccinés doivent être isolés de la société et se débrouiller pour se 
nourrir ! » - lemediaen442.fr 27 octobre 2021  

Au micro du cinéaste Curt Jaimungal, Noam Chomsky répondait à la question : « Quelles sont vos 
réflexions sur l’obligation vaccinale ? » Le « Révolutionnaire » et philosophe démocrate de 92 ans a 
fait valoir que ceux qui ne reçoivent pas de vaccin devraient être « isolés » du reste de la population. 
« Les personnes qui refusent d’accepter les vaccins, je pense que la bonne réponse pour elles n’est 
pas de les forcer, mais plutôt d’insister pour qu’elles soient isolées », a déclaré Chomsky.  

« Les gens qui refusent d’accepter les vaccins, la réponse pour eux n’est pas de les forcer, mais 
plutôt d’insister pour qu’ils soient isolés. Si les gens décident d’être prêts à être un danger pour 
communauté en refusant un vaccin, ils doivent avoir la décence de s’isoler. Ils n’ont pas le droit de 
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courir partout en faisant du mal aux gens. » Plus loin Chomsky compare le covid à la variole : « Si 
cela atteint vraiment le point où ils mettent gravement en danger les gens, alors bien sûr, il faudra 
faire quelque chose. Si la variole s’avère à nouveau endémique et que certaines personnes insistent 
pour courir dans tous les lieux publics, alors ils faudra faire quelque chose avec eux. »  

Dans cet autre extrait, Noam Chomsky s’exprime dans l’émission Primo Radical :  

L’intervieweur se pose la question pratique des personnes isoler à cause de la pandémie et de 
comment les nourrir : « Si les gens ne respectent pas la vaccination et sont isolés chez eux, est-ce 
qu’ils devront se faire livrer de la nourriture ? » La réponse lapidaire du philosophe : « Ces 
personnes doivent avoir la décence de se retirer de la communauté. Si elles refusent de le faire, alors 
des mesures doivent être prises pour protéger la communauté. En ce qui concerne la question 
pratique que vous posez “Comment pouvons-nous pour leur fournir de la nourriture ?” En fait, c’est 
leur problème. Bien sûr s’ils deviennent vraiment démunis, alors oui, nous devrons assurer leur 
survie comme on le fait avec les gens en prison. » lemediaen442.fr 27 octobre 2021  

https://lemediaen442.fr/noam-chomsky-les-non-vaccines-doivent-etre-isoles-de-la-societe-et-se-
debrouiller-pour-se-nourrir/  

Réseau Voltaire - Noam Chomsky est un linguiste, poursuivant des recherches exclusivement pour 
le Pentagone. Il s’est fait connaître pour ses livres dénonçant des pans entiers de la politique 
étrangère US.  

Nous avons pu apprécier, lors d’une rencontre avec lui, ses positions extrêmement dures en faveur 
des USA et d’Israël. Nous avons publié une étude en trois parties sur son véritable engagement 
politique 1. Réseau Voltaire 28 octobre 2021  

https://www.voltairenet.org/article214476.html  

LVOG - J'ai envoyé un courriel à T. Meyssan pour lui signaler que le lien (1) qui accompagnait cet 
article comportait une erreur. (Depuis il m'a répondu qu'elle avait été corrigée.)  

Le voici.  

Polémique (troisième et dernière partie)  

Comment Chomsky a occulté l’influence du lobby pro-israélien sur la politique des États-Unis par 
Jeffrey Blankfort  

https://www.voltairenet.org/article143147.html  

Pour ceux que cela intéresserait :  

Polémique (2ème partie)  

Contrairement aux théories de Chomsky, les États-Unis n’ont aucun intérêt à soutenir Israël par 
Jeffrey Blankfort  

https://www.voltairenet.org/article143143.html  
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Polémique (1re partie)  

Le contrôle des dégâts : Noam Chomsky et le conflit israélo-israélien par Jeffrey Blankfort  

https://www.voltairenet.org/article142491.html  

Courrier des lecteurs  

À propos de votre étude sur Noam Chomsky par James Abourezk  

https://www.voltairenet.org/article144300.html  

 
 
 
France. Boycott de l'élection présidentielle de 2022.  

Dans leur cuisine électorale ça pue !  

A quoi leur sert encore "la gauche" ? Réponse.  

- François Hollande : « La gauche, ce n’est pas rien dans le pays aujourd’hui » - Publicsenat.fr 29 
octobre 2021  

LVOG - Hélas !  

Mais encore...  

- Les électeurs de gauche massivement tentés par le vote Macron à la présidentielle - Europe1 29 
octobre 2021  

Selon une étude publiée par la fondation Jean-Jaurès, la moitié des potentiels électeurs de Yannick 
Jadot (EELV) et Anne Hidalgo (PS) et 41% des sympathisants LFI envisagent de voter Emmanuel 
Macron au premier tour pour faire barrage à l'extrême droite. En cas de candidature d'Eric 
Zemmour, le "vote utile" en faveur d'Emmanuel Macron est par exemple envisagé par 54% des 
électeurs se déclarant pour Yannick Jadot et par 57% de ceux penchant pour Anne Hidalgo.  

LVOG - Prenons-les au mot, EELV, le PS et LFI étant catalogués à gauche assureraient la 
réélection du tyran Macron. Le Pen et Zemmour aussi, cela on l'avait deviné !  

Illusionnisme et mégalomanie.  

- Jean-Luc Mélenchon: "Le deuxième tour, ce sera avec moi" - BFMTV 28 octobre 2021  

LVOG - On savait déjà aussi que les francs-maçons n'avaient rien à envier aux croyants !  

- En privé, Mélenchon confie qu'il aurait pu laisser la place à Rousseau si elle avait emporté la 
primaire écologiste - BFMTV 29 octobre 2021  

LVOG - Rousseau c'est la cinglée de la décarbonisation, du woke ! Bravo, continuez, je sens que 
vous allez encore gagner des voix !  
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Cela pue, ça empeste plutôt !  

LVOG - Pour comprendre un phénomène, il faut remonter à ses origines... En faisant preuve d'un 
minimum de logique tout s'explique très facilement.  

Puisque que l'antisémitisme est une forme de racisme qui incarne la division de la société en 
classes, la lutte des classes, posons-nous quelques questions élémentaires. Qui détient le pouvoir ? 
Qui détient les médias ? Qui détient celui de l'instrumentaliser. Qui s'en sert pour mener sa lutte de 
classe ? Réponse unique à toutes ces questions : l'aristocratie financière. Elle est dominée par des 
juifs, ce qui n'est évidemment pas un reproche de ma part mais une constatation.  

Alors comment se fait-il que, que quoi, qu'il le ressorte chaque fois juste avant une élection ou 
quand un gouvernement est en difficulté ? Mais c'est fait pour divertir et diviser les travailleurs, 
détourner leur attention ou leur haine du régime, et si les acteurs politiques que les médias qualifient 
d'antisémites à tort ou à raison leur sont sympathiques, les esprits les plus faibles pourront tourner 
leur haine contre les juifs. Ce qu'il y a de pratique avec ce genre de propagande, c'est qu'il y en aura 
pour toute monde.  

Ensuite, pour ceux qui ne seraient pas séduits par l'extrême droite, avec un peu de chance des actes 
antisémites seront commis, ce qui permettra aux médias et au gouvernement de justifier leur 
discours, dans le genre : Vous voyez, on vous l'avait bien dit, et répété en boucle la majorité en 
arrivera à la conclusion que les médias et le gouvernement ne racontent pas toujours n'importe quoi 
ou qu'ils méritent encore leur confiance, ils les protègent du danger que représente les fanatiques de 
l'extrême droite, votez Macron et la boucle est bouclée.  

Quant aux acteurs politiques accusés d'antisémitisme qui ne sont pas d'extrême droite, comme 
Mélenchon par exemple, au pire le doute ou la suspicion l'emportera, au mieux, ils seront accusés 
de soutenir les Palestiniens qui sont tous potentiellement des terroristes au détriment d'Israël qui est 
un modèle de démocratie, et la boucle du sionisme sera bouclée.  

Quelques titres pour illustrer notre propos.  

- Procès Mireille Knoll : "Reconnaître le caractère antisémite de l'affaire est essentiel" - Europe1 29 
octobre 2021  

- Mélenchon accusé d'antisémitisme après des propos sur Zemmour - Le HuffPost 29 octobre 2021  

- Antisémitisme: Darmanin fustige les "voix qui attaquent la République" en visant Zemmour - 
BFMTV 29 octobre 2021  

- Angers : Darmanin veut dissoudre l'association identitaire Alvarium - 20minutes.fr 29 octobre 
2021  

France. Boycott de l'élection présidentielle de 2022. Pourquoi flattent-ils les abstentionnistes ?  

Présidentielle 2022 : « Perte d’espoir », « Partis politiques menteurs »… Vous nous expliquez 
les raisons de votre (future) abstention - 20minutes.fr 25 octobre 2021  

LVOG - Le titre que j'ai trouvé pour présenter cet article correspond à son contenu. Ils n'ont aucun 
intérêt à pousser les citoyens à aller voter puisqu'ils ne voteraient pas pour leurs candidats, celui de 
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LREM ou de LR, hormis s'ils craignaient que l'abstention batte des records et que leur président soit 
frappé d'illégitimité immédiatement, ce qui compliquerait ou compromettrait sa tâche dès les 
premiers jours, et cela ils n'y tiennent pas.  

 
 
 
Economie. Les vases communicants.  

Qui s'en plaindrait-il ?  

De moins en moins de Français peuvent épargner à la fin du mois - Yahoo Finance 25 octobre 
2021  

Année après année, les Français connaissent toujours plus de difficultés à boucler les fins de mois. 
Tel est le constat inquiétant dressé par la dernière enquête Ifop pour le Journal du Dimanche. Après 
avoir payé toutes les dépenses dites obligatoires (loyer, courses, carburant, électricité, assurance…), 
moins de quatre Français sur dix est en situation de pouvoir épargner le 31 du mois. Une tendance 
qui ne cesse de s’aggraver au fil des ans. En 2014, 44% des sondés estimaient qu’il leur était 
possible de mettre de l’argent de côté. Ils étaient plus de la moitié (54%) en 2010 au moment de la 
crise des subprimes. Yahoo Finance 25 octobre 2021  

LVOG - Sans oublier tous ceux qui ont hérité du patrimoine de leurs parents ou d'un membre de 
leur famille, habitation principale et/ou résidence secondaire, plus d'autres biens ou valeurs et 
comptes bancaires, cela représente des sommes non négligeables qui permettent de voir venir ou qui 
investies représentent un revenu d'appoint substantiel. Moi, par exemple, j'ai fait un énorme héritage 
à la mort de ma mère l'année dernière, je n'osais pas vous en parler par crainte de votre jugement, je 
déconne, 500 euros, moins les frais bancaires, j'ignore encore ce que je vais toucher, en fait je m'en 
tape complètement ! Et mes deux sœurs qui étaient dans les petits papiers de ma mère, moi j'étais 
fâché avec elle ? Je ne me suis pas posé la question.  

Il est de bon ton de ne se soucier que du sort des nantis, pourquoi, pardi parce que ce sont eux qui 
assurent la stabilité du régime, c'est le fonds de commerce de tous les populistes de la soi-disant 
gauche et extrême gauche ! Et pas seulement.  

Nous au contraire on se soucie en priorité du destin réservé aux couches les plus défavorisées de la 
société qui n'ont aucun intérêt à la préservation du régime en place, non pas pour s'apitoyer 
démagogiquement sur leur sort, mais parce qu'elles incarnent celui que le capitalisme réserve à 
l'ensemble de la classe ouvrière, du prolétariat, aux travailleurs de l'ensemble des classes exploitées, 
ce qui inclut les classes moyennes.  

Sans l'unité des organisations représentant les couches progressistes et démocratiques de la classe 
ouvrière et des classes moyennes nous ne pourrons jamais venir à bout du régime capitaliste... Or 
ces organisations n'existent pas ou elles sont totalement inféodées au capitalisme, par conséquent 
elles ne peuvent plus servir un autre objectif. Pendant plus d'un demi-siècle on a voulu nous faire 
croire le contraire, quand on dénonçait cette aberration, on nous traitait de gauchiste ou de 
déviationniste ou pire encore, bien que les faits nous donnaient raison, au niveau de putréfaction où 
elles en sont rendues aujourd'hui, qui oserait encore soutenir qu'elles pourraient encore jouer un rôle 
positif au côté des travailleurs ? Les travailleurs n'ont rien à attendre des partis du mouvement 
ouvrier et de ceux qui gravitent autour.  
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Le titre le moins enviable leur revient logiquement.  

Jackpot : Elon Musk gagne 36,2 milliards de dollars en une journée - FranceSoir 27 octobre 
2021  

Vous avez gagné combien hier ? Parce qu’Elon Musk, lui, s’est enrichi de 36,2 milliards de dollars 
(soit 31,2 milliards d’euros)… en une seule journée, lundi 25 octobre. Du jamais vu. La raison : la 
vente de 100 000 véhicules Tesla à l’entreprise de location automobile américaine Hertz, pour un 
montant de 4,2 milliards de dollars. Cela a eu pour conséquence de gonfler de 12,6 % la valeur de 
l’action du géant de la voiture électrique, dont l’homme d’affaires américain détient environ 17 % 
des parts. Au passage, Tesla a rejoint Apple, Microsoft, Google et Amazon dans le cercle très fermé 
des entreprises pesant plus de 1 000 milliards de dollars.  

Une fortune de 1 000 milliards de dollars ?  

Selon le Bloomberg Billionaires Index, la fortune d'Elon Musk s'approche des 300 milliards de 
dollars (287), ce qui fait de lui l’homme le plus riche du monde, loin devant Jeff Bezos (196 
milliards), Bernard Arnault (165 milliards) et Bill Gates (134 milliards).  

Depuis le début de l’année, le patrimoine de celui qui fut également le cofondateur de Paypal a 
augmenté de 120 milliards de dollars. Et, ce n’est peut-être pas fini. Selon des analystes de Morgan 
Stanley, relayés par The Guardian mercredi 20 octobre, il pourrait devenir le premier homme à voir 
sa fortune dépasser les 1 000 milliards de dollars, grâce sa société spatiale SpaceX FranceSoir 27 
octobre 2021  

Cadeau. Coûte que coûte.  

LVOG - A défaut de pouvoir augmenter la productivité à l'infini, l'essentiel c'est que les 
investisseurs y croient. Et que deviendront les travailleurs dont les emplois auront été remplacés par 
des robots ?  

Un gouvernement socialiste introduirait des robots partout où ce serait possible et répartirait les 
emplois sur l'ensemble de la population tout en réduisant le temps de travail au strict minimum 
nécessaire, en octroyant à chaque travailleur un salaire décent, en attendant que toutes les classes 
disparaissent ainsi que la notion de monnaie ou de valeur d'échange, une fois aboli le capitalisme...  

« France 2030 » : 800 millions d’euros pour la robotique, annonce Emmanuel Macron - 20 
Minutes 25 octobre 2021  

Parmi ces 800 millions d’entre eux, 400 millions seront consacrés à la fabrication de robots qui 
intègrent de l’intelligence artificielle.  

Le plan France 2030 consacrera 400 millions pour aider la production de robots avec de 
l’intelligence embarquée, avec un premier appel à projet dans les prochains jours, ainsi que 400 
millions pour « accompagner la transformation de sites industriels qui vont de manière massive vers 
de la machine intelligente », a-t-il précisé.  
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« Pour réindustrialiser la France », « nous avons besoin de robotiser, de numériser notre industrie, 
de rattraper ce retard », a déclaré le chef de l’État devant les salariés de cette pépite française de la « 
robotique adaptative ». Investir dans ce secteur évite de délocaliser dans les pays à bas coûts, a-t-il 
insisté.  

« Nous allons aider au déploiement d’une vraie transformation industrielle qui permettra de 
réindustrialiser la France, plutôt que de regarder les solutions d’il y a 30 ans ». 20 Minutes avec 
AFP 25 octobre 2021  

Hommage à une monarchie où paradis fiscal et artificiel se côtoient harmonieusement !  

- Le Luxembourg devient le premier pays européen à légaliser le cannabis récréatif - BFMTV 
29 octobre 2021  

Le Luxembourg va autoriser la culture de cannabis à domicile et sa consommation dans la sphère 
privée, a annoncé le gouvernement vendredi dernier, une pratique déjà tolérée en Espagne.  

Chaque ménage aura droit de cultiver chez lui quatre plants de cannabis, a indiqué le gouvernement 
lors d'une conférence de presse qui a réuni plusieurs ministres, dont ceux de la Santé, des Affaires 
étrangères, de l'Intérieur et de la Justice. (4 pas 5, ils iront le vérifier, quelle blague ! - LVOG) 
BFMTV 29 octobre 2021  

LVOG - L'alliance des monarchies et des banquiers ne date pas d'hier, c'est elle détermine 
l'orientation du monde et qui est souvent à l'origine des grands évènements mondiaux... même les 
guerres, chut, défoncez-vous et n'y pensez pas !  

Wikipédia - Son économie dynamique en fait un des pays les plus riches et des plus prospères du 
monde, avec le produit intérieur brut par habitant le plus élevé du monde selon le Fonds monétaire 
international (FMI) en 2014, au prix d'un des impacts environnementaux les plus catastrophiques de 
la planèteNote 2. L'économie est principalement centrée sur les activités financières (environ la 
moitié du produit intérieur brut), favorisée par une fiscalité alléchante voire dérisoire dans certains 
domaines (quasi-exonération d'impôts pour les bénéfices issus de l'exploitation de brevets ou de 
logiciels). Selon l'ONG Oxfam (chiffres de 2017), le Luxembourg figurait parmi « les paradis 
fiscaux les plus attractifs utilisés par les entreprises », situation qui a quelque peu évolué depuis.  

Comme si les esclavagistes ne le savaient pas.  

- L’immigration peut rapporter plus qu’elle ne coûte, selon l’OCDE - LePoint.fr 29 octobre 2021  

 
 
 
Woke, woke, woke, attention, s'il te mord, t'es mort !  

Le wokisme est la négation de la conscience de classe de l'exploité, de la lutte des classes.  

Qu'est-ce que le "wokisme" et pourquoi fait-il polémique? - BFMTV 25 octobre 2021  

Difficile d'échapper ces derniers mois au terme "woke" dans le débat politique. Pourtant, seuls 14% 
des Français disent avoir déjà entendu parler de cette notion selon un sondage Ifop pour L'Express - 
et encore, 8% sans savoir de quoi il s'agit.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
14 

D'où vient le terme "woke"?  

Le "wokisme" est un dérivé de l'expression anglaise "être woke". Il est le participe passé du verbe 
wake qui veut dire éveiller. Littéralement, "woke" signifie donc "être éveillé". Le terme commence 
à être utilisé dans l'argot afro-américain des années 1960, note Ouest-France.  

Dans un discours en juin 1965, Martin Luther King exhortait les étudiants à rester "éveillés" 
("awake") et à "être une génération engagée", explique Pap NDiaye, spécialiste de l’histoire sociale 
des États-Unis, au Monde.  

Le terme semble ensuite disparaître des radars jusqu'en 2008, année où la chanteuse américaine 
Erykah Badu chante "I stay woke" ("je reste éveillée") à 44 reprises dans sa chanson Master 
Teacher, popularisant l'expression au sein de la jeunesse américaine.  

Le terme frappe assez les esprits pour être repris par le mouvement américain Black Lives Matter, 
né en 2013 après le décès de Trayvon Martin, et se diffuser largement outre-Atlantique.  

Si son sens premier est jugé positivement, il a depuis dérivé. "Si le terme 'woke' peut toujours avoir 
cette dimension de lutte contre les inégalités, le terme 'wokisme' agglomère des choses très 
différentes comme l'écriture inclusive, les études de genre, la remise en cause de certaines figures 
historiques..., estime Albin Wagener, enseignant-chercheur à Rennes-2 en discours et 
communication, interrogé par BFMTV.com.  

"Quand on parle de wokisme aujourd'hui, c'est une injure du camp conservateur qui vise la gauche", 
poursuit le spécialiste.  

Si la gauche peut s'emparer de la notion, elle est principalement utilisée par "des gens avec un 
tropisme de droite et des lambeaux d'une certaine gauche laïcarde qui ont une conception très pure 
de la laïcité et une grande crainte de l'islam", souligne le sociologue Michel Wievorka auprès de 
BFMTV.com.  

Laurent Dubreuil, professeur à la l'université Cornell et auteur de La dictature des identités, ne 
partage pas ce constat.  

"Le terme est à la fois utilisé par des militants de gauche radicale qui parlent notamment beaucoup 
d'identité noire. Il faut également souligner que Sandrine Rousseau a été la seule personnalité 
politique à s'en réclamer. De l'autre côté de l'échiquier politique, les militants de l'extrême droite 
l'utilisent pour dénoncer ce mouvement... tout en se réclamant eux-mêmes d'une identité blanche", 
analyse-t-il.  

Pourquoi ce terme fait débat en France?  

Le terme fait l'objet de vives discussions dans la sphère politique et intellectuelle. À droite, on 
compare le "wokisme" à "une nouvelle culture morale, dans laquelle le statut de victime devient une 
ressource sociale", d'après une note de la Fondapol, le think tank dirigé par Dominique Reynié, 
ancienne tête de liste LR aux régionales en 2015. Le "wokisme" irait alors à l'encontre de 
l'universalisme français.  

Les exemples sont légions pour les tenants de cette analyse: déboulonnage de statues, nouveaux 
noms de rues, annulation de conférences...  
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"Le principe de la démocratie représentative, c’est la majorité. (…) Aujourd’hui, on court le risque 
d’une dictature des minorités. La nouvelle idéologie est de fracturer les gens selon les clivages 
sexuels, raciaux, ethniques. De limiter les champs des possibles. (…) Nous voulions au contraire le 
vaste monde", estime le journaliste Brice Couturier dans son livre Ok millenials. (Fracturer les gens 
selon tous les clivages possibles et imaginables, mais surtout pas celui de classe. - LVOG)  

Ce diagnostic laisse dubitatif le sociologue Michel Wievorka, un temps proche de François 
Hollande et Yannick Jadot. "C'est difficile d'importer un concept américain de ce type dans la 
société française. Aux États-Unis, la question noire est dans l'ADN du pays. Ils se sont construits 
sur la traite négrière, la guerre de Sécession. Notre situation en France est très différente parce que 
nous, nous avons une histoire liée à la colonisation". (Parce que la colonisation était dépourvue de 
racisme ? - LVOG)  

Selon la sémiologue Elodie Mielczareck - "Lorsqu’un mot nouveau apparaît, c’est qu’il correspond 
à un besoin de nommer quelque chose. Dans ce sens-là, le mot va perdurer. Et puis le soft power 
américain est toujours présent, et va continuer de l’être, notamment à travers les plateformes que 
nous consommons tous les jours", juge l'experte en communication.  

LVOG - "Lorsqu’un mot nouveau apparaît" - Qui sinon les idéologues de l'oligarchie et leurs 
médias en ont fait la promotion, sinon on n'en aurait jamais entendu parler, c'est le premier constat 
qui ne figurait pas dans cet article. Il suffit pour le vérifier instantanément de visiter les blogs du 
Forum économique mondial, des fondations de Gates et Rockefeller, de la Banque mondiale, 
notamment, tous les thèmes du wokisme y sont présents.  

- "C’est qu’il correspond à un besoin de nommer quelque chose."  

LVOG - Qui crée les besoins de la population, sinon ceux qui en ont les moyens ou le pouvoir, ceux 
qui détiennent le pouvoir et qui comptent les exploiter pour s'enrichir et accroître leur pouvoir ou 
leur domination sur l'ensemble de la société.  

En partant de la source qui en a fait la promotion, l'oligarchie et ses idéologues, on devine que ce 
n'était pas pour rien ou sans motivation, dès lors il faut se demander à quoi correspondait ce 
"quelque chosebesoin" de nommer ou de mettre en avant, de faire adopter par la population, tout ce 
qui peut diviser les masses pour les détourner du combat contre le régime en place... Au-delà, les 
besoins matériels ou immatériels qu'ils créent correspondent toujours aux besoins du capitalisme sur 
les plans économique ou politique... Rien ne relève du hasard, de la chance ou de la générosité, tous 
les besoins qu'ils créent sont voués à remplir des fonctions précises, en fonction d'intérêts 
déterminés.  

Après que les supers milliardaires américains devenus philanthropes eurent déclaré que le 
néolibéralisme et le capitalisme étaient terminés et qu'il fallait réorganiser ou réinitialiser 
l'économie (Great Reset), la pseudo-gauche et extrême gauche, les gauchistes et les anarchistes les 
ont pris au mot et ont adopté le wokisme à défaut d'adopter le socialisme. La nature idéologique du 
wokisme est fondamentalement réactionnaire.  

Voilà, on a répondu en quelques mots à toutes les questions qu'on se posait sur le wokisme, sa 
véritable origine sociale (donc économique) et sa motivation idéologique (donc politique), les 
acteurs qui le mettaient en scène, ceux qui en tireraient profit et ceux qui en seraient les victimes, 
toujours les mêmes sur le terrain de la lutte des classes. Et dire que je ne suis ni journaliste, ni 
spécialiste de l’histoire sociale, ni enseignant-chercheur, ni sociologue, ni sémiologue, ni expert en 
communication, décidément, je mérite mieux que ma retraite misérable de 380 euros !  
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Totalitarisme. L'univers du conditionnement ou de la lobotomie de la population mondiale 
porte un nom : Meta.  

Meta : pourquoi le nouveau nom de Facebook.  

- Selon Mark Zuckerberg, le métavers – pour méta-univers auquel il fait référence, représente 
l’avenir de l’Internet, après les ordinateurs et les téléphones portables, auquel le public aura accès 
pour interagir, travailler ou se divertir via les technologies (lunettes de réalité augmentée, casques 
de réalité virtuelle, etc.). Le Point 29 octobre 2021  

Le ministère de la Vérité s'est doté d'un président : George Soros  

George Soros créé « Good Information Inc. » - Réseau Voltaire 28 octobre 2021  

Le spéculateur et auto-proclamé philanthrope George Soros et son ami Reid Hoffman (LinkedIn) 
viennent de lancer la société Good Information Inc.. Les deux multi-millardaires se proposent 
d’investir dans les médias de manière à contrer les « informations biaisées » (Fake News).  

George Soros a déjà créé Project Syndicate, un site internet qui sélectionne et traduit en treize 
langues des tribunes libres à publier dans la presse écrite. En une vingtaine d’années, cette société 
est parvenue à inonder presque tous les grands quotidiens occidentaux et à faire triompher la pensée 
conforme parmi les journalistes occidentaux. Réseau Voltaire 28 octobre 2021  

 

Fake news ou miracle !  

- Comme le rappelle La Dépêche, les infections grippales ont enregistré une baisse de l’ordre de 99 
% au sein de l’UE. Pour l’ECDC, différents comportements adoptés face au Covid-19 ont produit 
ce résultat sur la grippe.  

LVOG - Ils auraient pu aller jusqu'à 99,99% !  

Faux, ce qui s'est passé, c'est qu'un coronavirus en a supplanté ou chassé un autre, on ne peut pas 
mourir deux fois ou on n'a jamais vu la même personne atteinte à la fois par exemple de la rougeole 
et de la varicelle ou de la variole, cela n'existe pas ! Il faut ajouter que les tests PCR ne testaient que 
des résidus ou des traces de virus qui pouvaient être indifféremment ceux de la grippe et non de la 
covid. Cela a été confirmé lorsqu'ils ont évoqué la possible mise au point d'un test PCR permettant 
de faire la distinction entre les deux coronavirus, ce qui signifie que jusqu'à présent cette distinction 
n'avait jamais été réalisée à ce stade du diagnostic, ils ont donc délibérément trompé la population.  

 

Puisque le dernier variant du Sars-CoV-2 bat de l'aile, la grippe va le remplacer, tiens donc !  

Une grippe saisonnière précoce et particulièrement sévère en Europe - lepoint.fr 27 octobre 2021  

- « les médicaments antiviraux, pris le plus rapidement possible après l’apparition des symptômes, 
sont des mesures sûres et efficaces pour le traitement de la grippe. »  
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LVOG - Tiens donc, mais la covid-19 et ses variants ne devraient pas bénéficier de la même mesure 
ou attention, il faudrait se passer des traitements efficaces existant au profit de la roulette russe des 
thérapies géniques.  

- « La principale souche signalée au cours du dernier mois, la souche A(H3N2), qui affecte de 
manière disproportionnée les personnes âgées, est associée à une efficacité moindre du vaccin, 
souligne le Centre. C’est un signe que la prochaine saison grippale pourrait être sévère. » Alors que 
l’on craint une nouvelle augmentation des cas de Covid, cette nouvelle pourrait avoir de lourdes 
conséquences pour les personnes âgées et les personnes les plus fragiles et peser sur des systèmes 
de santé déjà en difficulté. lepoint.fr 27 octobre 2021  

LVOG - Voyez comment ces assassins réalisent un amalgame entre les deux coronavirus pour 
imposer une double vaccination à la population.  

Pour rappel, si chaque année en France la grippe tue entre 8 et 20.000 personnes, en réalité le 
nombre de décès exclusivement dus à son virus se situe entre 800 et 1500 personnes seulement, les 
autres décès sont dus aux infections bactériennes qui en écoulent et que les personnes ne 
parviennent pas à combattre efficacement parce que leur système immunitaire est déficient, souvent 
parce qu'ils sont vieux ou trimballent des comorbidités, exactement comme avec la covid.  

 

Woke woke, la transition énergétique, c'est aussi le programme du Forum économique 
mondial.  

LVOG - Compte tenu qu'il est possible de recourir à des centrales nucléaires au thorium 
pratiquement sans déchets ou qui peuvent être consommés, à des centrales au charbon, au gaz ou au 
pétrole disposant de filtres dernières générations arrêtant les particules fines, tout le discours officiel 
n'est que propagande sans rapport avec la réalité, falsification, imposture.  

Alors que la consommation d'énergie devrait augmenter chaque année dans les décennies à venir.  

- “Tous les scénarios de RTE nécessitent de baisser de 40% notre consommation d’énergie”, a 
reconnu ce mardi sur France Inter la ministre de la transition écologique, Barbara Pompili.  

La fabrique du consentement et ses agents de la NED, les ONG.  

Comment faire accepter les mesures de sobriété énergétique? - Le HuffPost 26 octobre 2021  

La sobriété positive ou les contraintes qui rendent heureux: c’est l’un des piliers du scénario pour la 
neutralité carbone d’ici 2050 du rapport de l’association négaWatt paru ce mardi 26 octobre.  

Pour faire accepter ces changements, il faut aussi avancer les avantages d’un mode de vie plus 
sobre.  

Parmi ces pistes pour que les citoyens soient acteurs de la transition énergétique, le rapport propose 
“d’augmenter le prix de l’aérien, d’interdire progressivement l’ensemble des vols intérieurs 
lorsqu’une alternative ferroviaire existe, mettre fin aux ventes de véhicules diesels et essences au 
plus tard en 2035” ou encore de “réduire la vitesse maximale autorisée sur autoroute à 110 km/h”.  
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Utiliser moins sa voiture, c’est aussi plus se déplacer à pied ou à vélo, pour un impact très positif 
sur la santé... à condition de pouvoir en effet se déplacer à pied et à vélo ce qui n’est pas possible 
partout sur le territoire. Le HuffPost 26 octobre 2021  

Des militants écologistes interrompent un sommet sur la finance et le climat - BFMTV 26 
octobre 2021  

Des militants des Amis de la Terre et d'Alternatiba, deux associations de lutte contre le dérèglement 
climatique, ont mené mardi une action au Climate Finance Day 2021 à Paris, interrompant ce 
colloque dédié à la finance et au climat. Interruption d'une conférence de Bruno Le Maire  

"Macron, Le Maire, il faut choisir, les énergies fossiles ou notre avenir", ont-ils scandé dans 
l'auditorium principal du Palais Brogniart à Paris, à la fin d'une conférence du ministre de 
l'Economie et des Finances Bruno Le Maire. BFMTV 26 octobre 2021  

De quoi sont-ils les porte-parole ? Sobriété pour le peuple, tandis que l'oligarchie se goinfre comme 
jamais. Leur liberté est incompatible avec la nôtre.  

Jean-Luc Mélenchon et Yannick Jadot plaident pour une sortie de l’atome, qu’ils jugent coûteux et 
potentiellement dangereux. Pour défendre cette piste « 100 % renouvelables », insoumis et 
écologistes invoquent la nécessité d’une « sobriété » énergétique, nécessitant des évolutions voire 
un changement « radical » de nos modes de vie. (On croirait entendre Bill Gates ou Klaus Schwab ! 
- LVOG)  

Récapitulons : pour atteindre la neutralité carbone à l’horizon 2050, la France doit baisser de 40 % 
sa consommation énergétique, aujourd’hui basée aux deux tiers sur les énergies fossiles. C’est-à-
dire retrouver son niveau de consommation d’énergie de la fin des années 1960. Le pays devra 
également électrifier massivement (transports, chauffage, industrie) pour remplacer le gaz et le 
pétrole.  

Après un travail de deux ans et demi, le gestionnaire du réseau de transport (RTE) dresse ce lundi 
les évolutions possibles (mix nucléaire/renouvelables, 100 % renouvelables…) de notre système de 
production électrique pour les trente années à venir. Dans tous les scénarios envisagés, il estime que 
la France consommera bien plus d’électricité en 2050 qu’aujourd’hui.  

« Le scénario de référence de RTE mise ainsi sur une augmentation de 30 % de la consommation en 
électricité. Cette stratégie bas carbone repose déjà sur l’efficacité énergétique, avec notamment la 
rénovation des bâtiments. Donc les candidats doivent expliquer clairement aux Français ce qu’ils 
mettent derrière ce mot fourre-tout de sobriété. Car en réalité, ça implique de profonds 
changements, des contraintes, voire des interdictions concernant nos modes de vie », avance Jean-
Charles Colas-Roy, député LREM de l’Isère et référent pour la transition écologique.  

Pour tenir un scénario sobriété [555 TWh], le rapport de RTE évoque d’autres contraintes 
nécessaires, comme des limitations de la consommation de chauffage, de climatisation ou d’eau 
chaude, et l’habitat à espaces partagés.  

Cette sobriété aurait un impact sur notre liberté de déplacement, avec la baisse de 30 % du parc 
automobile. Elle limiterait aussi notre capacité à réindustrialiser le pays, alors que le scénario « 
réindustrialisation profonde » de RTE mise sur 752 TWh, bien loin du scénario sobriété. 
20minutes.fr 27 octobre 2021  
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Commentaire d'un internaute.  

- "Et quid du programme Astrid abandonné par Macron en 2018 - les centrales à neutrons rapides ? 
Infiniment plus sûres que les centrales classiques et même que les EPR.  

C'était aussi pour utiliser les déchets atomiques comme combustible et les transformer en produits 
très peu dangereux avec une durée de vie radioactive divisée par mille."  

 
 
 
Politique. Entre asile d'aliénés et gangs mafieux et criminels.  

La santé mentale des Français se dégrade nous dit-on, disons plutôt qu'elle ne s'est pas 
arrangée. Trois exemples révélateurs.  

1 - La preuve, seulement 10 % des Français de plus de 18 ans ont eu des pensées suicidaires entre 
mars 2020 et juillet 2021. Cette tendance aurait explosé chez les moins de 18 ans selon des relevés 
effectués par des pédopsychiatres en France et aux Etats-Unis notamment, donc la guerre 
psychologique menée par l'oligarchie vise aussi les enfants, auxquels elle veut à tout prix injecter sa 
thérapie génique.  

francesoir.fr - « La crise sanitaire a affecté de façon durable et importante la santé mentale de la 
population », explique Santé Publique France.  

Les professionnels constatent une dégradation de certains indicateurs, avec une augmentation des 
états anxieux et dépressifs. 26 % des Français présentent des signes d’un état anxieux et 16 % ont 
présenté des symptômes d’un état dépressif.  

Les problèmes de sommeil semblent être un des soucis majeurs des Français, puisque 70 % d’entre 
eux ont déclaré avoir eu des troubles du sommeil au cours des huit derniers jours. Un trouble qui 
s’accentue au fur et à mesure des mois : en juillet, 50 % des Français déclaraient avoir des troubles 
du sommeil et 20 % en mars 2020. De plus, une augmentation des pensées suicidaires est dévoilée 
dans cette enquête : 10 % des Français en ont eu au cours de l’année, contre 5 % en 2020. 
francesoir.fr 25 octobre 2021  

2 - Les Français sont maintenant habitués à l’utilisation des QR codes, pour valider une entrée au 
théâtre, au cinéma ou même payer des courses. francesoir.fr 25 octobre 2021  

LVOG - S'il n'y en a que 10% à avoir eu des pensées suicidaires au cours des 18 derniers mois, on 
comprend mieux pourquoi...  

3 - Et il y a aussi les imposteurs qui pratiquent l'autocensure et le déni.  

LVOG - Pour camoufler leur véritable nature réactionnaire, ils sont prêts à aller jusqu'à se faire 
passer pour des victimes de leur propre idiotie ou feindre l'ignorance des molécules ou protocoles 
efficaces qui existent pour traiter la covid-19 et ses variants en préventif ou à tous les stades de la 
maladie.  

- François Ruffin : « Même si je sais qu’il y a un business des vaccins Big Pharma, je vais me 
faire vacciner » - lemediaen442.fr 25 octobre 2021  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
20 

« Je vais faire ma deuxième dose au CHU d’Amiens, donc je suis pas du tout anti vaccins. Je fais ça 
parce que j’ai pas envie de passer ma vie à me demander si j’ai chopé le covid. C’est pas que j’ai 
peur de mourir, puisque tu vois que le taux de décès à mon âge c’est hyper limité. Mais, en 
revanche, me dire que je vais avoir quinze jours à l’isolement, des séquelles… j’ai pas envie d’avoir 
ce truc dans ma tête à chaque fois que je serre la main à quelqu’un ou que les gens viennent me 
crachoter dans le nez parce qu’ils me parlent de super près. Donc j’ai décidé, même si j’ai écrit un 
bouquin sur Big Pharma, que je sais qu’il y a un business des vaccins… après réflexion, je me suis 
dit : Ouais ! Je me faire vacciner ! » lemediaen442.fr 25 octobre 2021  

LVOG - Notez bien, qu'il ne peut pas ignorer toutes les données qui ont été diffusées par des 
centaines de blogs, portails, médias en France et dans le monde sur les molécules efficaces pour 
traiter la covid-19 et ses variants.  

Voyez jusqu'où ces personnages ignobles peuvent pousser l'abjection. Tour de passe-passe après 
avoir rejoint de fait le camp de la vaccination et du passe obligatoire qui a envoyé au chômage des 
dizaines de milliers de membres du corps médical et d'autres travailleurs en contact avec le public 
pour avoir refusé de se faire vacciner.  

- François Ruffin défend avec émotion les auxiliaires de vie qui ne gagnent pas le Smic - Le 
HuffPost 24 octobre 2021  

LVOG - Quelle comédie, le niveau et la nature de son "émotion" n'ont d'égal que l'empathie de 
Macron envers les masses.  

C'est Macron qui va être "content" !  

- Jean-Luc Mélenchon se dit "content d'être vacciné" - BFMTV 26 octobre 2021  

Le candidat à la présidentielle s'est dit "content d'être vacciné" contre le Covid, tout en réitérant son 
opposition au pass sanitaire, mardi en Guyane. "J'ai voulu diminuer les risques", a-t-il expliqué. 
BFMTV 26 octobre 2021  

LVOG - Quel connard, salaud !  

 

 

 

Quand l'un dit une chose, l'autre dit le contraire ou les deux faces de la même pièce percée des 
imposteurs.  

Ce qui est intéressant dans la crise politique qui parcourent tous les courants politiques, c'est qu'elle 
révèle les fractures et les contradictions qui les traversent et qui se manifestent bruyamment par des 
scissions ou des recompositions ou parfois leur disparition... Partant de là, pour justifier leur 
existence, chaque tendance au sein de ces courants qui peuvent s'être scindés en plusieurs partis 
politiques doivent à tout prix mettre en lumière ce qui les distingue les unes des autres, mettre en 
scène leurs désaccords, soit en démolissant systématiquement les positions des autres tendances au 
sein de leur propre courant, soit en surenchérissant ou en les ignorant, toutes les manoeuvres et tous 
les arguments tordus étant permis de part et d'autre, de sorte qu'en observant sur quoi portent leurs 
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désaccords, on s'aperçoit qu'ils en viennent du jour au lendemain à adopter des positions qu'ils 
dénonçaient ou combattaient la veille encore chez les autres, y compris chez des courants extérieurs 
au leur.  

En l'occurrence ici, le courant trotskyste lambertiste du POI appelle à voter Mélenchon, tandis que 
le POID s'orienterait vers le boycott de l'élection présidentielles de 2022 ou plutôt, parce que nous 
avons affaire à des populistes, vers un refus d'y participer en laissant le libre choix à chaque 
travailleur d'y participer ou non, de manière à ce qu'on ne les accuse pas de se couper des 
travailleurs qui ont encore des illusions dans les institutions de la Ve République, ce qui au passage 
ou l'air de rien, et c'est là que se situe l'entourloupe des démagogues, permet de cautionner ces 
illusions sans que leurs propres militants n'y trouvent rien à redire, ce qui montrent à quel point ils 
partagent ces illusions sans en avoir forcément conscience.  

Dit autrement, les dirigeants du POID font d'une pierre deux coups, ils ont cocoté une position sur 
mesure destinée à leurs propres militants de manière à ne pas heurter leur bonne conscience et à ce 
qu'ils puissent continuer de se présenter en opposant au régime, sans l'affronter ou rompre avec lui, 
parce qu'il est peu vraisemblable qu'ils iront jusqu'à faire campagne pour le boycott de cette élection 
et des législatives qui suivront dans la foulée.  

Dans le dernier éditorial de la Tribune des travailleurs, Daniel Gluckstein nous explique "pourquoi 
l’élection présidentielle doit être abrogée", alors que depuis l’instauration du suffrage universel 
direct pour l’élection présidentielle en 1962 sous la Ve République, jamais ce courant politique n'a 
appelé au boycott d'une élection présidentielle ou législative, les lecteurs ont le droit de le savoir, 
l'expression boycott ne figure pas dans l'éditorial de Gluckstein, il n'y figure d'ailleurs aucune 
position, ni abstention, ni vote blanc, le néant en guise de courage et de clarté, d'honnêteté politique 
on ne peut imaginer pire !  

La position du POI est également fidèle à la nature de ce courant politique.  

Déclaration du Bureau national du POI du 23 octobre 2021  

Notre position : Votez Mélenchon !  

- la candidature de Mélenchon incarne d’ores et déjà la rupture avec le système, avec les politiques 
menées par tous les gouvernements successifs de la Ve République.  

Ils évoquent "son refus du passe sanitaire et son soutien aux manifestations du samedi cet été", 
mais comme il se prononce pour la vaccination pour tous, cela revient à cautionner la vaccination 
obligatoire...  

 

Combien sont-ils dans ce cas-là, quel gâchis !  

J'ai eu l'occasion d'observer, je ne sais plus quand depuis mars 2020, que l'hebdomadaire du POI, 
Informations ouvrières, avait reproduit le témoignage de la doctoresse Nicole Delépine, qui si je me 
rappelle bien entretenait depuis longtemps des rapports avec ce courant politique. Or j'ai constaté 
depuis déjà un moment qu'elle avait abandonné sa sympathie pour l'extrême gauche au profit de 
l'extrême droite, et ce que je viens de lire dans un article reproduit dans le portail Mondialisation.ca 
le confirme, voici notamment le passage en question :  
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Nicole Delépine - Mr Zemmour et ses nombreux partisans, F. Philippot et quelques autres 
travaillent pour libérer notre France et les Français.  

LVOG - Donc je ne raconte pas n'importe quoi.  

Question : Pourquoi un médecin comme de nombreux travailleurs sont-ils soudainement sensibles 
au discours de l'extrême droite ?  

Parce que certains pans de la droite et des acteurs politiques d'extrême droite sont pratiquement les 
seuls courants organisés à s'opposer à la vaccination et au passe obligatoire et manifestent chaque 
samedi depuis plus d'un an, alors que ce qu'on a appelé la gauche et l'extrême gauche ont préféré se 
ranger au côté de Macron et de l'oligarchie en faisant la promotion de la vaccination, pas 
obligatoire, pour tous ou universelle, ce qui revient au même sauf à jouer sur les mots 
hypocritement. Du coup, tous ceux qui veulent exprimer leur refus de la vaccination et/ou du passe 
antisocial n'ont pas d'autres alternatives que se retrouver chaque samedi pour ainsi dire côte-à-côte 
avec des gens ayant adopté l'idéologie de l'extrême droite. Cela ne signifie pas pour autant qu'ils 
partageraient cette idéologie, je ne l'ai jamais dit ou insinué contrairement aux scélérats de gauche 
et d'extrême gauche qui ont proféré cette accusation immonde à leur encontre, pour qu'on oublie 
leur propre compromission avec Macron ou leur trahison des intérêts des masses.  

Si j'ai appelé les lecteurs à descendre dans la rue chaque samedi, ce n'était pas pour participer à des 
manifestations organisées par l'extrême droite, mais pour qu'ils puissent exprimer leur refus de la 
vaccination et du passe obligatoire, à eux de se regrouper avec des travailleurs qui ne figurent pas 
dans les rangs des militants des organisations d'extrême droite ou nationalistes, en queue de 
manifestation par exemple, et puis ils sont facilement repérables pour les éviter. Cette situation 
incombe entièrement au POI, POID, NPA et LO notamment, il ne faut jamais l'oublier.  

Quand par ailleurs certains syndicats soutenus par des courants se réclamant de la gauche ou de 
l'extrême gauche organisent ce genre de manifestation, c'est toujours en tenant un double langage, 
non seulement ils reproduisent le discours officiel sur la pandémie qui tient de la mystification, ils 
vont jusqu'à vanter les mérites de la vaccination et appeler à vacciner la population de la Terre 
entière à l'instar des trusts pharmaceutiques et du Forum économique mondial, ce qui est purement 
et simplement criminel. Vous comprendrez pourquoi nous n'appellerons jamais à y participer, sans 
condamner les travailleurs isolés qui y participeraient, parce qu'ils n'ont pas conscience qu'on les 
berne ou qu'on les manipule.  

 
 
 
Guerre psychologique et biologique.  

Le totalitarisme doit demeurer permanent et planétaire pour "diminuer les risques"...  

France.  

- "Sinon on aura un hiver catastrophique" : le Pr Gilles Pialoux met en garde - Gala.fr 25 octobre 
2021  

Comment faire pour éviter une nouvelle vague ? Invité à répondre aux questions de nos confrères de 
BFMTV ce lundi 25 octobre, le Pr Gilles Pialoux a tenu à rappeler l'importance des gestes barrières 
face au Covid-19 : "Il ne faut pas relâcher les campagnes sur les gestes barrières, on a vu l'efficacité 
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de ces gestes barrières", a-t-il déclaré en préambule. Et alors que certains Français ont fait preuve 
d'un certain relâchement depuis quelque temps, l'infectiologue, régulièrement sollicité depuis le 
début de la crise sanitaire, a estimé qu'il était capital de ne pas oublier les gestes barrières, de 
continuer à porter le masque et de respecter les distanciations sociales : "Il faut absolument 
maintenir ces gestes sinon on aura un hiver catastrophique", a-t-il prévenu. Gala.fr 25 octobre 2021  

- Pass sanitaire : Jean Castex et des élus LREM attablés au mépris des gestes barrières ? - 
20minutes.fr 25 octobre 2021  

Cette photo a été prise lors du campus d’été de la majorité. » Lequel s’est tenu les 2 et 3 octobre à 
Avignon (Vaucluse). Ce week-end-là, cadres et militants LREM s’étaient réunis pour lancer la 
campagne présidentielle.  

Autour de la table, chargée en assiettes et boissons, les tenues sont décontractées et les mines 
réjouies. Parmi les convives, serrés les uns contre les autres, on reconnaît le chef du 
gouvernement... 20minutes.fr 25 octobre 2021  

Chine.  

- Covid-19 en Chine : reconfinement à Lanzhou, ville de 4 millions d'habitants - France 24 26 
octobre 2021  

La Chine a fait état mardi, à l’échelle nationale, de 29 nouveaux cas de Covid-19 d’origine locale.  

Tous les quartiers d’habitation de la capitale de la province du Gansu vont être soumis à une « 
gestion fermée » avec un strict contrôle des déplacements, a annoncé mardi la municipalité de 
Lanzhou, en Chine. Toute sortie à l’extérieur du domicile ne sera désormais possible que pour des « 
achats de première nécessité », un impératif lié à l’épidémie, ou « un traitement médical d’urgence 
», précise un communiqué des autorités. France 24 26 octobre 2021  

Russie.  

Covid-19: le maire de Moscou ordonne le confinement des plus de 60 ans non-vaccinés pour quatre 
mois - BFMTV 25 octobre 2021  

Parallèlement, comme le précise ici Ouest France, il a fixé un cap serré aux entreprises de son 
territoire: veiller à ce que 80% de leurs salariés soient vaccinés au 1er janvier prochain, et 
contraindre les autres au télétravail.  

Ce tour de vis s'explique par le scepticisme voire l'hostilité des Russes devant la vaccination. Ainsi, 
comme le note le quotidien de la façade Atlantique, on ne compte que 33% d'individus ayant achevé 
leur schéma vaccinal. Ce taux atteint même les deux tiers parmi les plus de 60 ans, selon une 
donnée avancée par le correspondant de Radio France à Moscou ce lundi matin. BFMTV 25 octobre 
2021  

Autriche.  

Covid-19 : l’Autriche confinera les non-vaccinés, les sorties liées à leur vie privée ne seront pas 
autorisées - lemediaen442.fr 24 octobre 2021  
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L’étau se resserre pour les non-vaccinés en Autriche. Le chancelier fédéral Alexander Schallenberg 
et le ministre de la Santé Wolfgang Mückstein ont annoncé de nouvelles mesures en cinq étapes. 
Voici ce que révèle le journal Der Standard concernant le confinement réservé aux non-vaccinés, 
une stratégie qui risque bien de traverser les frontières jusqu’en France.  

Pas de nouveau confinement à l’échelle nationale pour tout le monde, comme il y en avait eu à 
l’automne de l’année dernière, mais durcissement pour les personnes non vaccinées : le 
gouvernement a décidé vendredi soir de nouvelles mesures Covid. Alexander Schallenberg (Parti 
Populaire autrichien) : « Il doit être clair pour toutes les personnes non vaccinées, qu’elles ne sont 
pas seulement responsables de leur propre santé, mais aussi de celle de leurs semblables. » « Le 
système de santé est surchargé, car il y a encore trop d’hésitants et de procrastinateurs qui ne 
veulent pas se faire vacciner. »  

A partir du niveau trois, lorsque le taux d’occupation dépasse 20 pour cent (400 lits), le test 
antigène perd sa validité dans toute l’Autriche. Cela signifie que seuls ceux qui ont été vaccinés, 
ceux qui se sont rétablis ou qui ont un test PCR en cours pourront circuler partout. Ce qui est 
nouveau depuis vendredi, c’est que cette mesure prend effet immédiatement, lorsque la valeur 
limite est dépassée.  

La phase quatre du plan entrera en vigueur lorsque le taux d’occupation sera de 25 % ou que 500 
lits de soins intensifs seront occupés. Il sera interdit aux personnes non vaccinées d’entrer dans les 
restaurants, hôtels, événements, institutions culturelles, équipements de loisirs ou événements 
sportifs. Ceci s’applique également si un test négatif est présenté — qu’il s’agisse d’un test antigène 
ou d’un PCR.  

En phase cinq, si l’occupation de l’unité de soins intensifs dépasse 600 lits (ou 30 %). Cette étape 
apporte des « restrictions de sortie » pour les non vaccinés – le verrouillage connu des phases 
antérieures de la pandémie. Cela signifie que pour ceux qui ne seront pas vaccinés, les sorties 
pendant leur vie privée ne seront pas autorisées, sauf dans des cas exceptionnels. Les courses pour 
les fournitures de base ou le chemin du travail sont alors autorisés.  

 

Rappel d'un internaute  

- Les arguments essentiels.  

- Gravité réelle de la pandémie, majoritairement gériatrique et/ou de la lourde commorbité.  

- Disproportion des mesures non pharmaceutiques (toutes sauf le lavage des mains) dont les 
conséquences humaines, économiques, médicales et sociales sont encore à découvrir.  

- Folie médicale et économique de vacciner des milliards de gens pour une maladie dont le taux de 
mortalité mondial et de 0,05%, avec partout un âge médian très élevé.  

- Folie de cramer 500 milliards d’euros pour faire rester chez eux des gens qui ne risquaient rien, 
alors que ces ressources auraient pu servir à tant de choses utiles.  

- Folie d’affaiblir le système immunitaire des gens (confinements, masques, etc.) histoire de bien les 
préparer à crever par millions si se présente un agent pathogène vraiment dévastateur.  
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Lu.  

- Et si vous n’êtes pas convaincu de la gravité de la situation, faites comme ce présentateur télé  

« Ce présentateur TV ne croyait pas aux risques des vaccins. Quand soudain…  

« Il y a trois milliards d’individus vaccinés, (…) croyez-moi, s’il y avait des effets secondaires 
gravissimes, ça se saurait ! »  

Pascal Praud, présentateur de CNews, était sceptique quand l’un de ses chroniqueurs a évoqué les 
nombreux effets indésirables des vaccins. Sûr de lui, il a alors appelé tous les vaccinés victimes 
d’effets secondaires à contacter l’émission pour venir témoigner.  

Il s’attendait à recevoir tout au plus une poignée de messages. Mais…  

CNews a été submergé d’appels… à tel point que Pascal Praud a revu sa position.  

Il a même invité un homme à partager son témoignage à la TV.  

La femme de cet homme est dans un état critique après s’être fait vacciner. Elle a développé une 
maladie à prions, une pathologie incurable extrêmement rare en temps normal, qui provoque une 
dégénérescence rapide du système nerveux.  

Pascal Praud a d’ailleurs estimé que ce témoignage tragique était « représentatif » des nombreux 
messages qu’il a reçus.  

Qu’une chaîne TV de l’importance CNews évoque ouvertement les risques liés à la vaccination est 
une première en France à ma connaissance.  

Les médias vont-ils enfin commencer à se réveiller ? »  

Chaîne TV américaine prise à son propre « piège » : la chaîne WXYZ-TV Channel 7, filiale d’ABC 
a lancé un appel sur Facebook pour trouver des histoires de personnes non vaccinées décédées du 
covid : la chaîne a reçu plus de 255 000 commentaires, dont la plupart concernaient des victimes… 
de la vaccination !  

Parmi les témoignages, Becky : sa tante est décédée une semaine après la vaccination. Ils ont fait le 
lien entre le décès et le vaccin quand ils ont rendu visite à un autre cousin, dont un proche est aussi 
décédé dans des circonstances similaires après avoir reçu le vaccin. Krista : elle a déclaré qu’elle 
connaissait au moins trois personnes décédées peu de temps après avoir été vaccinées.  

Maximilien : il connaît un homme de 37 ans qui a été vacciné et est décédé d’un anévrisme cérébral 
huit jours après avoir reçu le vaccin.  

Richard : la fille de 12 ans de son collègue a eu besoin de services médicaux d’urgence lorsqu’elle 
s’est effondrée une heure après avoir reçu sa deuxième injection.  
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Jessica : sa mère a subi une crise cardiaque quatre jours après avoir été vaccinée et elle a maintenant 
un caillot de sang dans les poumons. Quand les médias donnent la parole à la population, on se rend 
alors compte que la situation est beaucoup moins rassurante que ce qu’on nous dit.  

En conclusion, chacun doit informer !  

 

La France est devenu un camp de concentration et un mouroir.  

À l’hôpital Bichat, il ne reste que 4 lits sur 28 et 6 infirmières sur 24 pour soigner infarctus et 
AVC - lemediaen442.fr 29 octobre 2021  

Évitez de faire un infarctus ou un AVC du côté de l’hôpital Bichat, vos chances de survie y sont 
drastiquement diminuées à cause de la politique d’Olivier Véran. En effet, malgré l’envie du 
ministre de la Santé d’enquêter sur les 20 % de lits fermés dans les hôpitaux — « Le chiffre de vingt 
pour cent, j’aurais tendance, comme ça, à le contester » —, l’heure est à la désolation dans le milieu 
de la santé. La catastrophe est en cours. Aux mauvais coucheurs qui s’étonnent de cette bérézina, 
Oliver Véran réplique avec une certaine légèreté : « Je n’ai pas de médecin caché dans le placard ».  

A la bonne heure monsieur le ministre de la Santé ! Après avoir traité les soignants comme des 
moins que rien, fermé des lits et viré le personnel non vacciné, le résultat est au-delà du déplorable. 
Non seulement les soignants fuient les hôpitaux, les étudiantes désertent les écoles d’infirmières, 
une bonne partie des soignants entame une reconversion, mais, pour améliorer la situation, Véran 
annonce une troisième dose obligatoire. On voudrait liquider l’hôpital public qu’on s’y prendrait 
pas autrement…  

Si le ministre chargé de la Santé souhaite enquêter, nous lui conseillons de se rendre à l’hôpital 
Bichat et de taper la bavette avec le Pr Pierre Amarenco, chef du service neurologie, qui soigne 
depuis vingt ans des infarctus et des AVC, mais qui doit se débrouiller avec quatre infirmières sur 
vingt-quatre et seulement quatre lits ouverts sur vingt-huit. On est évidemment au-delà des vingt 
pour cent, donc pas besoin d’envoyer les agents spéciaux de NCIS ou Columbo pour mener 
l’enquête.  

« Tout est prêt à fonctionner, mais on n’a pas les infirmières. »  

La situation à Bichat est donc la suivante, selon le Pr Pierre Amarenco : « Tout est prêt à 
fonctionner, mais on n’a pas les infirmières. » « Sur le nord de Paris, les deux grands services 
neurovasculaires qui reçoivent des AVC ont des difficultés majeures, et les Samu et pompiers 
doivent envoyer des patients ailleurs […] la plupart du temps on est obligés de leur dire non. » 
lemediaen442.fr 29 octobre 2021  

Pour la vidéo :  

https://lemediaen442.fr/a-lhopital-bichat-il-ne-reste-que-4-lits-sur-28-et-6-infirmieres-sur-24-pour-
soigner-infarctus-et-avc/  

 

Molnupiravir : Un médicament mutagène à plus de 6 000 euros pour mieux vous achever.  
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Molnupiravir : Véran se charge d’en faire la publicité, les Français de payer et Big Pharma 
d’empocher - lemediaen442.fr 29 octobre 2021  

Attention ! qu’on se le dise ! un traitement pourrait diminuer par deux les risques d’hospitalisation 
pour les patients positifs au Covid-19. La France en a commandé 50 000 doses. Il s’agit du 
molnupiravir de Merck. L’État se charge d’en faire la publicité, les Français de payer et Big Pharma 
d’empocher. Ce n’est pas le premier anti-covid que commande le ministère de la Santé avant de 
savoir s’il a la moindre efficacité thérapeutique.  

L’intérêt financier pour les laboratoires est en revanche évident. Le molnupiravir a été précédé du 
remdésivir et du bamlanivimab. De 2020 à 2021, l’arnaque est à peu près toujours la même. Retour 
en arrière. 2020 : le remdesivir (Gilead)  

Avril : aux États-Unis, la FDA (Food and Drug Administration) donne une autorisation d’urgence 
au remdesivir. Fauci le recommande et Bill Gates aussi (sa fondation possède en 2020 plus de 1,3 
million de dollars d’actions Gilead et plus de 3,2 millions de dollars d’obligations Gilead). Une 
partie de la recherche et développement est financée par les contribuables américains (70 millions 
de dollars).  

15 juillet : en France, l’ANSM lui accorde une autorisation temporaire d’utilisation (ATU).  

29 juillet : Première commande européenne : 30 000 traitements (environ 180 000 doses) pour 63 
millions d’euros. C’est la première fois que l’Europe paie un médicament au même prix que les 
États-Unis. Gilead connaît déjà les résultats négatifs d’un essai clinique de l’OMS.  

1er octobre : aux Etats-Unis, la FDA retire son autorisation d’urgence.  

7 octobre : la commission européenne commande 500 000 traitements (soit trois millions de doses).  

15 octobre : les résultats préliminaires de l’essai Solidarity, coordonné par l’OMS, indiquent que le 
remdesivir est inefficace.  

13 novembre 2020 : le remdesivir est pourtant recommandé par la HAS qui tente d’écouler son 
stock, malgré l’avis défavorable de l’OMS. La HAS ne va quand même pas jusqu’à accorder le 
remboursement.  

Coût du remdesivir : 2 100 € / traitement de 5 jours. Ça c’est le prix de vente. Le coût de fabrication 
n’est que de 0,93 dollar par dose, soit 5,58 dollars pour un traitement en six doses. Une arnaque à 
376 %. Une belle plus-value (ce dernier mot remplace le mot « profit » pas assez valorisant, 
quoique)…  

2021 : le bamlanivimab (Lilly)  

22 février : l’ANSM délivre une autorisation temporaire d’utilisation au bamlanivimab. Plusieurs 
scientifiques et médecins, en l’absence d’études abouties sur son efficacité, sont dubitatifs. Le 
ministre de la Santé y voit un « espoir nouveau » — au moins pour les affaires du laboratoire Lilly 
et de la famille Cazeneuve (lire article). Véran en commande des dizaines de milliers de doses. mars 
: « Comme pour le remdesivir, ce n’est pas un traitement qui fera date, car il a une efficacité faible 
pour un coût élevé », prédit Bruno Canard, directeur de recherche au CNRS et spécialiste des 
coronavirus. avril : la distribution du bamlanivimab est interrompue aux États-Unis, faute d’une 
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efficacité suffisante. septembre : une bithérapie est envisagée avec le etesevimabest, puis 
déconseillée. Exit le bamlanivimab au nom ronflant digne d’un conte des Mille et Une Nuits !  

Coût du bamlanivimab : 2 000 euros/traitement  

2021 : le molnupiravir (Merck)  

Encore un traitement prometteur — il est encore en phase 3 ! Le molnupiravir de Merck réduirait de 
50 % le risque d’hospitalisation ou de décès par rapport au placebo. Par rapport à un vaccin censé 
protéger à 90 %, quel serait son avantage ? Serait-ce une façon de vendre quelque chose, quoi qu’il 
en coûte, après un éventuel échec des 3e, 4e, 5e doses ? En tout cas, jamais découragé (la sécurité 
sociale peut payer tant qu’elle existe encore), Olivier Véran a annoncé, mardi 26 octobre, qu’il avait 
commandé 50 000 doses de molnupiravir pour 30 millions d’euros. Merck a demandé une 
autorisation de mise sur le marché à l’Agence européenne du médicament.  

Merck est responsable de deux scandales  

Le Levothyrox, autorisé par l’ANSM en 2017, a provoqué 31 000 effets secondaires (dépression, 
chute de cheveux), mais pas de morts. Son procès est toujours en cours. En juin 2020 Merck a été 
condamné à verser 1 000 euros à chacun des 3 000 plaignants. Le laboratoire s’est pourvu en 
cassation. Une nouvelle action collective a été lancée mardi 14 septembre dans le même dossier, 
contre l’ANSM. Hors de cette action collective, Merck a été condamné par la première Chambre 
civile du tribunal de Beauvais à verser 10 000 € de dommages et intérêts à une plaignante, toujours 
à cause du Levothyrox.  

Le Vioxx a causé 88 000 crises cardiaques en cinq ans. On n’en parle plus moyennant le versement 
par Merck de un milliard de dollars.  

Un lanceur d’alerte dénonce la galaxie Merck  

Mai : l’immunologiste et lanceur d’alerte en l’occurrence, Rick Bright, dépose plainte contre des 
fonctionnaires fédéraux des autorités de santé, y compris contre son patron, Robert Kadlec. Il s’est 
opposé à ce qu’il considérait comme des efforts inappropriés et non scientifiques visant à diriger 
l’argent des contribuables vers certaines entreprises dirigées par des « copains » ou « à des fins 
politiques ». Il leur reproche d’avoir ensuite exercé des représailles illégales à son encontre : il a été 
en effet démis de ses fonctions à la tête de la BARDA. La Biomedical Advanced Research and 
Development Authority achète et développe des contre-mesures médicales — telles que des 
diagnostics, des médicaments et des vaccins — pour protéger le public américain à la fois des 
attaques bioterroristes et des pandémies. OuestFrance explique : « Il a été rétrogradé pour avoir 
exprimé ses réserves sur la chloroquine, dont Donald Trump vantait les mérites contre le 
coronavirus. Dommage que OuestFrance se soit arrêté en bon chemin, car ce n’est une toute petite 
partie du litige. Le principal, si on se réfère à ScienceInsider, est une question de corruption qui 
aboutit au laboratoire Merck.  

Une médiation gouvernementale, celle du Special Counsel, a tenté d’apaiser la colère de Rick 
Bright. Mais il n’est pas corruptible. Il a refusé de revenir dans une instance gouvernementale et il 
continue le poil à gratter. Par exemple : « Il ne comprend pas pourquoi on n’a pas fait plus d’efforts 
pour développer un vaccin ciblant les variantes de Covid. “Je pense que certaines entreprises ont 
commencé. Mais où est-il et pourquoi ne le déployons-nous pas, au lieu d’une troisième dose ou 
d’une dose de rappel du même vaccin, alors que nous savons que le virus qui circule principalement 
s’est éloigné de la souche originale de Wuhan”, a-t-il déclaré. Le Dr Bright pense également que 
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l’on ne fait pas assez d’efforts pour comprendre pourquoi les cas de “percée vaccinale” — où des 
personnes ont développé Covid malgré un double vaccin — se produisent. »  

La recherche aux frais des contribuables  

Depuis 2016, le Dr Rick Bright dirigeait la BARDA avec un budget de 1,6 milliard de dollars 
récemment augmenté de 3,5 milliards de dollars pour la réponse au covid-19.  

En novembre 2019, il rencontre le chimiste de l’université Emory, George Painter, PDG de DRIVE 
(Drug Innovation Ventures at Emory), un organisme à but non lucratif appartenant à l’université qui 
développe l’EIDD-2801, une version d’un médicament antiviral vieux de 40 ans. Painter a amené 
avec lui un consultant, John Clerici, un avocat. Ils font pression, ainsi que Kadlec (le chef de 
Bright), pour recevoir des subventions de l’État. Bright refuse car l’université Emory avait déjà reçu 
26 millions de dollars. Ils présentent l’EIDD-2801 comme un « remède miracle », mais Bright 
préfère attendre les résultats d’un essai de sécurité sur l’homme : « des médicaments expérimentaux 
similaires de cette classe avaient montré qu’ils provoquaient une toxicité reproductive chez les 
animaux, et la progéniture des animaux traités était née sans dents et sans certaines parties de leur 
crâne ».  

Le 20 avril 2020, Rick Bright est mis dans un placard à la BARDA.  

Les big profits de Big Pharma  

En mars 2020, DRIVE a entre-temps vendu la licence du médicament à Ridgeback Biotherapeutics 
pour un montant non divulgué. Cette dernière société a été fondée par deux anciens gestionnaires de 
placements. Ils ont donc profité d’un médicament dont les recherches ont été financées par le 
gouvernement, à seule fin de faire des bénéfices. Un investissement est vite rentabilisé puisque, en 
l’espace de trois mois seulement, Ridgeback vend à Merck les droits mondiaux de l’EIDD-2801. 
Merck prend finalement en charge le développement du molnupiravir et reçoit — ô miracle ! — de 
nouveaux fonds fédéraux.  

En septembre 2021, la BARDA (débarrassée de Rick Bright, ouf !) achète 1,7 million de traitements 
de cinq jours pour un montant de 1,2 milliard de dollars, soit 700 dollars par traitement. Et voilà 
comment, sous une pluie de billets verts, le molnupiravir est passé de Drive à Ridgeback 
Biotherapeutics, pour finalement tomber dans les bras accueillants de Merck.  

Coût du molnupiravir : plus de 6 000 euros le traitement de 10 doses.  

Les scientifiques : médicament toxique  

« Dieu merci, quelqu’un tire la sonnette d’alarme à propos de l’EIDD-2801, dit Raymond Schinazi, 
chimiste. On ne développe pas un médicament qui est mutagène. Point barre. » Il fait remarquer que 
son ancienne société pharmaceutique, Pharmasset, l’avait abandonné en 2003 après avoir découvert 
ses propriétés mutagènes.  

Bruno Canard, directeur de recherche au CNRS et spécialiste des coronavirus, appelle à la prudence 
: « C’est un mutagène si puissant qu’il est soupçonné d’être toxique non seulement pour le virus 
mais pour la cellule hôte, avec un risque cancérigène. »  
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Même le laboratoire Merck signale dans les résultats intermédiaires de l’étude de phase 3, des effets 
secondaires — sans en préciser la nature.  

Les corrompus : médicament prometteur  

Si les résultats des essais de phase 3 Merck sont exacts, ils sont considérés comme « très 
intéressants » par Yazdan Yazdanpanah, le chef du service des maladies infectieuses de l’hôpital 
Bichat qui a reçu 134 773 euros de laboratoires. [NDLR : Je dirais même plus : « Si c’est vrai, c’est 
pas faux ».]  

Aux Etats-Unis Anthony Fauci, conseiller de la Maison-Blanche sur la crise sanitaire, a estimé que 
les données de l’essai clinique étaient « impressionnantes ». C’est lui qui a nié devant les sénateurs 
américains que les recherches de Wuhan avaient été financées par les NIH (National Institutes of 
Health) qu’il dirigeait. D’ailleurs il estime que toute cette pandémie est entièrement la faute d’une 
chauve-souris toute bête. On peut donc le croire, tout comme Olivier Véran quand il nous dit que le 
molnupiravir est un médicament prometteur ! Vous avez aimé le remdesivir et le bamlanivimab, 
vous allez adorer le molnupiravir ! lemediaen442.fr 29 octobre 2021  

 

Quand l'apartheid devient républicain.  

Passe sanitaire : les sénateurs le limitent aux départements les moins vaccinés - Publicsenat.fr 27 
octobre 2021  

Les sénateurs ont adopté en commission des lois le texte prolongeant le passe sanitaire. Ils ont 
limité au 28 février la possibilité de sa prolongation, contre le 31 juillet prévu par le gouvernement.  

« Nous acceptons le principe de reconduction des outils d’exception que réclame le gouvernement 
pour lutter contre l’épidémie, mais nous l’accompagnons d’une exigence démocratique », expliquait 
déjà lundi à Public Sénat le sénateur de la Manche.  

Autre modification de taille : l’amendement de Philippe Bas « ne reconduit la possibilité d’utiliser 
cet outil que dans les seuls départements où moins de 75 % de la population est vaccinée contre la 
covid-19 et où une circulation active du virus, mesurée par un taux d’incidence élevé, sera observée. 
Les activités concernées seraient plus restreintes que dans le passe sanitaire établi en juillet dernier, 
là où le port du masque ne peut raisonnablement être exigé », stipule l’amendement. « Ce que je 
propose, c’est un système vertueux qui adapte l’incitation aux territoires : nous disons aux gens que 
pour se libérer du passe, il suffit d’aller se faire vacciner », fait valoir l’ancien président de la 
commission des lois.  

« On pourra demander encore le passe pour les restaurants, cafés, discothèques », précise à notre 
micro Philippe Bas, selon qui « la vraie question, c’est est-ce que je dois retirer mon masque ou pas 
? Partout où je peux garder mon masque, comme une salle de cinéma, il n’est pas indispensable de 
mettre en place le passe sanitaire. Partout où je ne peux mettre de masque car je vais consommer ou 
être dans une situation de très grande promiscuité, comme un exercice sportif ou la danse, là il faut 
maintenir le passe, mais uniquement dans les départements où on n’est pas assez vacciné ».  

Le texte prévoit aussi de prolonger le régime de sortie de l’état d’urgence, qui permet au 
gouvernement de prendre une série de mesures d’exception pour lutter contre le virus. Elles sont 
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connues : couvre-feu, interdiction de certains déplacements, fermeture d’établissements recevant du 
public, interdiction des rassemblements. Publicsenat.fr 27 octobre 2021  

Commentaire d'un internaute.  

- On vit une époque formidable  

- Le fabricant de vaccins n'est pas responsable  

- Le gouvernement n'est pas responsable  

- Le vaccinateur n'est pas responsable  

Mais si vous refusez vous êtes irresponsable !  

 

Y’a pas à négocier !  

- David : « La position martiniquaise est la suivante : ni pass sanitaire ni injection obligatoire. Y’a 
pas à négocier ! » - lemediaen442.fr 28 octobre 2021  

Depuis le début de la crise, les Antilles nous montrent un visage de guerrier et de solidarité face à 
cet ennemi puissant qu’est la dictature sanitaire. Loin de se cantonner en simples manifestations, les 
soignants et le peuple dans son ensemble ne fléchissent pas — à l’instar de Valérie Adèle —, face 
aux menaces. Ils ne se vaccineront pas et n’accepteront pas le passeport sanitaire.  

Avec un taux de plus de 70 % de non vaccinés, le gouvernement peine à appliquer sa dictature par 
le consentement (forcé). Voici une vidéo de David, un militant martiniquais qui explique le succès 
de cette force : « La position martiniquaise est la suivante : aucun pass sanitaire ici, aucune injection 
obligatoire ici, c’est clair ! Y’a pas à négocier. A partir de là, le peuple s’est exprimé depuis le début 
de la crise. On est contre cette politique que l’on veut nous imposer, contre cette dictature que l’on 
veut imposer en Martinique. On est plus de 70 % à avoir dit aux gens de garder leurs affaires 
(piqûres) et de se piquer avec si il veulent. En Martinique on a dit non, en Guadeloupe on a dit non, 
en Guyane on a dit non ! lemediaen442.fr 28 octobre 2021  

https://lemediaen442.fr/david-la-position-martiniquaise-est-la-suivante-ni-pass-sanitaire-ni-
injection-obligatoire-ya-pas-a-negocier/  

 

Soutenir la vaccination, c'est criminel !  

- La star équestre australienne Cienna Knowles hospitalisée avec des caillots sanguins après le 
vaccin Pfizer - lemediaen442.fr 26 octobre 2021  

Après s’être entendu dire : pas de vaccin, pas de travail, la star équestre Cienna Knowles, une jeune 
sportive Australienne de 19 ans, a fait sa deuxième dose de vaccin le jeudi 21 octobre à 10 heures et 
dans la nuit, l’enfer a commencé, comme elle en témoigne sur Instagram : « Cette nuit-là, je me suis 
réveillée tellement malade avec des vomissements, fièvre, sueur, palpitations cardiaques, maux de 
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tête, douleurs musculaires et articulaires, vision floue, c’était l’enfer. J’avais tellement mal à ce 
stade, je savais que quelque chose n’allait vraiment pas. »  

Le lendemain, son médecin envoie Cienna Knowles d’urgence à l’hôpital : « J’ai été dans le service 
respiratoire avec des caillots dans mes jambes, mon estomac et mes deux poumons. La quantité de 
caillots sur mes poumons équivaut à avoir des côtes cassées, donc douloureuses et des difficultés à 
respirer. »  

La jeune femme regrette aujourd’hui ce choix de la vaccination pour garder son travail chez Toyota 
Australia. « C’est fou la vitesse à laquelle je suis passée d’une jeune fille de 19 ans qui n’avait 
jamais eu aucun problème de santé. J’avais un travail à plein temps, j’entraînais des chevaux et je 
les montais tous les jours. Et on me l’a enlevé après ma deuxième vaccination Pfizer. Mes poumons 
sont pleins de caillots sanguins et mon cœur a été soumis au stress. Ma nouvelle normalité, c’est 
d’avoir maintenant un médecin pneumologue, un médecin cardiologue, des analyses de sang, des 
scanners du corps entier, des ultrasons sur mon cœur et mes poumons. Pour un vaccin que j’ai reçu 
parce que c’était la bonne chose à faire — et que je n’ai jamais voulu recevoir parce que j’avais 
vraiment peur de courir un risque. J’aurais aimé ne jamais l’avoir fait et retrouver mon corps sain. »  

Pour voir la vidéo :  

https://lemediaen442.fr/la-star-equestre-australienne-cienna-knowles-hospitalisee-avec-des-caillots-
sanguins-apres-le-vaccin-pfizer/  

 

"Il s’agit en vérité, d’une guerre civile."  

Giorgio Agamben : « Qu’est donc une société qui ne reconnaît pas d’autre valeur que la 
survie ? » - nouvelobs.com 27 avril 2020  

BibliObs : depuis le début de l’épidémie de Covid, le philosophe italien Giorgio Agamben fait 
entendre une voix dissidente. Dans un premier texte, mis en ligne le 26 février, il dénonçait « 
l’invention d’une épidémie » et énumérait les nombreuses privations de libertés induites par le 
confinement : « Il semblerait que, le terrorisme étant épuisé comme cause de mesures d’exception, 
l’invention d’une épidémie puisse offrir le prétexte idéal pour les étendre au-delà de toutes les 
limites. »  

Dans un autre texte mis en ligne début mars, il estimait que « les dispositions récentes transforment 
en fait chaque individu en un infecteur potentiel, exactement comme les lois sur le terrorisme 
considéraient, de facto et de jure, chaque citoyen comme un terroriste potentiel. » Enfin, le 17 mars, 
sous le titre « Eclaircissements », il publiait le texte dont nous proposons ci-dessous la traduction en 
français. Le philosophe y analyse le Covid à la lumière du concept de « vie nue », qui est au cœur 
de son travail philosophique. La « vie nue », c’est l’opération qui consiste à séparer la vie 
biologique des autres fonctions : la vie sensitive, la vie intellectuelle, mais aussi la vie politique.  

Spécialiste de Heidegger et de Carl Schmitt, l’italien Giorgio Agamben, 78 ans, est une figure 
majeure de la philosophie européenne.  

Extrait.  
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Giorgio Agamben - La peur est mauvaise conseillère, mais elle fait apparaître de nombreux 
éléments qu’on pouvait faire semblant de ne pas voir. Le premier élément que la vague de panique 
qui a paralysé notre pays montre avec évidence, c’est que notre société ne croit plus en rien sinon à 
la vie nue. Il est clair maintenant que les Italiens sont disposés à tout sacrifier ou presque : leurs 
conditions normales de vie, leurs rapports sociaux, leur travail et jusqu’à leurs amitiés, leurs 
affections ainsi que leurs convictions religieuses et politiques pour ne pas tomber malade. La vie 
nue – et la peur de la perdre – n’est pas quelque chose qui unit les hommes, mais qui les aveugle et 
les sépare. Comme dans la peste décrite dans « Les Fiancés », le roman de Manzoni, les autres êtres 
humains apparaissent seulement comme des pestiférés (Manzoni recourt au terme untore), qu’il faut 
éviter à tout prix, et qu’il faut tenir à au moins un mètre de distance.  

Les morts – nos morts – n’ont pas le droit à des funérailles et on ne sait pas même vraiment ce qu’il 
advient des cadavres des personnes qui nous sont chères. Nos prochains ont été effacés et il est 
étonnant que les églises ne disent rien à ce propos. Que peuvent bien devenir les rapports humains 
dans un pays qui s’est habitué à vivre de cette manière pour une période dont on ne sait pas très bien 
combien de temps elle va durer ? Et qu’est donc une société qui ne reconnaît pas d’autre valeur que 
la survie ?  

L’autre élément, qui n’est pas moins inquiétant que le premier et que l’épidémie fait apparaître en 
toute clarté, c’est que l’état d’exception, auquel les gouvernements nous ont depuis longtemps 
habitués, est désormais la condition normale. Il y a eu par le passé des épidémies plus graves, mais 
personne n’avait jamais imaginé déclarer pour autant un état d’urgence comme celui-ci qui nous 
interdit tout, et même de nous déplacer.  

Les hommes se sont si bien habitués à vivre dans une condition de crise pérenne et de pérenne 
urgence qu’ils ne semblent pas même se rendre compte que leur vie a été réduite à une condition 
purement biologique et qu’elle a perdu toute dimension sociale et politique et même toute 
dimension humaine et affective. Une société qui vit dans un état d’urgence pérenne ne peut être une 
société libre. Et, de fait, nous vivons dans une société qui a sacrifié la liberté aux supposées « 
raisons de sécurité » et qui, pour cette raison même, s’est condamnée elle-même à vivre dans un état 
de peur et d’insécurité pérennes.  

Il n’est pas étonnant qu’on évoque la guerre à propos de ce virus. Les mesures d’urgence nous 
obligent en effet à vivre dans des conditions de couvre-feu. Mais une guerre livrée contre un ennemi 
invisible qui peut se loger dans le corps de chaque homme n’est-elle pas la plus absurde des guerres 
? Il s’agit en vérité, d’une guerre civile. L’ennemi n’est pas à l’extérieur de nous. Il est à l’intérieur 
de chacun de nous. (La guerre civile est une guerre de classes. - LVOG)  

Ce qui inquiète, alors, ce n’est pas tant, ou pas seulement le présent, mais c’est ce qui va venir 
après. Ainsi, tout comme les guerres ont laissé en héritage à la paix une série de technologies 
néfastes, des fils barbelés aux centrales nucléaires, de la même manière il y a fort à parier que l’on 
tentera de poursuivre après l’urgence sanitaire les expérimentations que les gouvernements 
n’avaient pas réussi jusqu’ici à mener à bien : fermer les universités et les écoles et faire des leçons 
par internet, arrêter une bonne fois pour toutes de se réunir et de parler ensemble d’arguments 
politiques ou culturels, se contenter d’échanger des messages digitaux, et partout où c’est possible, 
faire en sorte que les machines remplacent enfin tout contact – toute contagion – entre les êtres 
humains.  

 

Le rapport officiel qui dévoile la mystification ou tue nette la pandémie.  
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Italie : un rapport révèle que seuls 2,9 % des morts du Covid-19 ont succombé uniquement au 
virus - francesoir.fr 29.10  

https://www.francesoir.fr/societe-sante/italie-seuls-29-des-morts-du-covid-19-ont-effectivement-
succombe-au-virus  

Selon le dernier rapport de l’Institut supérieur de la santé (ISS) italien, seules 2,9 % des 130 468 des 
morts officiellement attribuées au Covid-19 depuis février 2020 seraient effectivement dues à la 
maladie. En effet, il apparaît que 97,1 % des personnes décédées présentaient déjà entre une et cinq 
pathologies avant d’être touchées par le coronavirus. 67,7 % en présentaient au moins trois, et 18 % 
au moins deux.  

Dans le détail, l’ISS indique que 65,8 % des Italiens officiellement décédés du Covid-19 étaient 
atteints d’hypertension artérielle. 29,3 % souffraient également de diabète, 24,8 % et 23,5 % de 
démence. Plus encore, 16,3 % avaient eu un cancer au cours des cinq dernières années, 15,7 % 
souffraient d’insuffisance cardiaque, 24,8 % de fibrillation auriculaire, 28 % de cardiopathie et 17,4 
% de Bronchopneumopathie chronique obstructive. Enfin, ils étaient 11,5 % à avoir déjà fait un 
AVC.  

"Si ce n'est pas le virus qui tue les Italiens, alors pouvez-vous m'expliquer pourquoi la science a 
imposé tout ce que nous avons vu en ces 18 derniers mois ? Des masques, la distanciation, le 
confinement et ainsi de suite ?", s’est ému Franco Bechis dans les colonnes du quotidien italien Il 
Tempo.  

On aimerait bien voir la même question posée par les éditorialistes de la presse française 
"mainstream". On ne les a pas beaucoup vus rappeler, qu'en France, 65% des victimes du Covid-19 
(chiffres datant d'avril 2021) et 85 % des personnes admises en réanimation (chiffres du 23 
septembre 2021) présentaient au moins une comorbidité. Notons d'ailleurs que les comorbidités ne 
semblent pas être comptabilisées de la même façon en France qu'en Italie pour aboutir à une telle 
différence.  

Commentaires d'internautes  

1- Cet article montre juste que peu de personnes sans comorbidités sont morts du covid, mais pas 
qu'ils ne sont pas morts du covid. D'autre part, il manque une donnée importante qui est la 
proportion de gens de plus de 50 ans avec des comorbidités. Avec ce genre de données, il y aurait 
de quoi discuter.  

2- D'autres pays avant l'Italie étaient arrivés sensiblement aux mêmes résultats : USA, Royaume 
uni, Portugal. Les morts DU Covid ne dépassant jamais les 5 %.  

Or, quand John Ioanidis annonce une létalité (confirmée par l'OMS) de 0,15 % pour cette maladie, 
cela signifie que sur 10 000 personnes testées positives il y a eu 15 décès AVEC le Covid. Donc, au 
pire, 1 décès DU Covid. Je vous laisse calculer la létalité nette.  

Et on a mis la planète sur la tête pour ÇA  

3- Extrait d'un article du Figaro en date du 19/01/2021 : "D’après les données de certification 
électronique des décès, l’âge moyen des victimes du Covid est de 82 ans et la moitié des morts ont 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
35 

plus de 85 ans." https://www.lefigaro(point)fr/sciences/plus-de-90-des-deces-du-covid-19-
surviennent-chez-les-plus-de-65-ans-20210119  

"L'espérance de vie à la naissance atteint 79,2 ans pour les hommes et 85,3 ans pour les femmes, 
selon l'Insee" Ce qui correspond à l'espérance de vie moyenne en France. Je vais vous donner un 
gros scoop : l'être humain n'est pas éternel !  

Les personnes du 4ème âge et en fin de vie ont forcément des comorbidités et font des 
complications pour n'importe quoi, et ce ne sont les personnes jeunes ou d'âge mur qui ont un petit 
souci de santé qui font des complications car elles ne sont pas en fin de vie, d'où que pour faire 
grossir les chiffres décès "covid", pour leur propagande de peur, les autorités ne pouvaient que 
prendre des personnes du 4ème âge et en fin de vie, qui avaient soit un cancer ou autre maladie très 
grave qui les amenait à une mort à court terme et qui pouvait leur causer des complications dont 
respiratoires en période de rhumes et grippes, et dont elles avaient été testées positives avec les tests 
PCR bidons.  

4- Dès le premier confinement des vidéos ont circulé dans plusieurs pays montrant des hôpitaux 
vides alors qu'on nous montrait à la télé des images d'hôpitaux pleins et il se trouve que j'ai vu une 
vidéo d'une Tv allemande où il était dit que des films tournés (mises en scènes) et images étaient 
achetés à des boîtes qui les fournissaient aux journalistes. Quand on voit des films de gens en réa et 
qu'on a soi-même été voir quelqu'un en réa on a compris que ces films étaient des mises en scènes 
car on n'entre pas en réa comme ça. Ca se fait au compte goutte et on doit enfiler des combinaisons 
et chaussons et se laver les mains et on ne peut pas rester longtemps.  

Il y a eu aussi des vidéos américaines et canadiennes où des gens dénonçaient les médecins qui 
comptait en covid des gens en phase terminale de cancer ou tout autre maladie. Récemment à la 
Martinique les médecins du samu appelé pour un voisin de ma soeur en pleine crise d'asthme ont 
carrément écrit sur leur fiche "covid" et on voulu l'emmener à l'hôpital, mais sa femme a refusé en 
disant que c'était une crise d'asthme et qu'il fallait lui faire une piqûre pour la faire cesser, mais ils 
ont refusé, alors elle leur a dit qu'elle le ferait elle-même et demandé le matériel et elle l'a fait et la 
crise à cessé. Ils sont repartis bredouille. Autre chose aussi ils comptent tous ceux qui sont malades 
de la dengue épidémique à partir de Mai comme covid, ça permet au gouvernement de dire que tout 
va mal aux Antilles. Le coronacircus peut donc durer encore longtemps tant que les gens ne se 
réveillerons pas. Je pense que le pass sanitaire en rendant la vie d'avant à la masse les a en même 
temps poussé dans un sommeil encore plus profond.  

5- L'ISS Jenna est un institut technico scientifique au service du ministère de la santé et qui conduit 
des recherches, des expérimentations, qui procède également à des contrôles en matière de santé 
publique. Il est bien évident que ce rapport émanant d'un organisme publique pose problème aux 
tenants du covidisme tant il contredit la pertinence des mesures, absolument démentes, qui ont été 
prises en Italie début 2020 et qui perdurent aujourd'hui.  

6- En fait il faut rester calme, cohérent et exiger de soi-même et des autres une certaine honnêteté 
intellectuelle.. Plutôt que de mettre le lien vers l'étude en italien (que tout le monde ne comprend 
pas forcément), il faudrait aussi mettre le lien du site officiel de l'ISS : 
https://www(point)iss(point)it/web/guest/primo-piano/-
/asset_publisher/3f4alMwzN1Z7/content/id/5868665  

L'iss a bien publié des statistiques, mais elle précise: ceci : Le rapport ne précise pas que seulement 
2,9% des décès attribués au Covid-19 sont dus au virus. Le pourcentage de 2,9%, également 
rapporté dans les éditions précédentes, fait référence au pourcentage de patients décédés avec 
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positivité pour le SRAS-CoV-2 qui n'avaient pas d'autres pathologies diagnostiquées avant 
l'infection. De plus, le chiffre est confirmé par l'observation faite depuis les premiers stades de la 
pandémie et largement rapportée dans diverses études et rapports nationaux et internationaux 
également par l'ISS, que le fait d'avoir des maladies préexistantes (? concomitantes) est un facteur 
de risque.  

Les rapports conjoints ISTAT-ISS établis sur la base des certificats de décès montrent que le 
COVID-19 est la cause directement responsable de décès dans 89 % des décès de personnes 
positives au test SARS-CoV-2  

Donc pour résumer, L'ISS publie une étude qui signale 2.9% des 130 468 sont morts uniquement du 
COVID. De l'autre, officiellement et en totale contradiction, il écrit que "non Le rapport ne précise 
pas que seulement 2,9% des décès attribués au Covid-19 sont dus au virus" mais oui 2.9% c'est le 
"pourcentage de patients décédés avec positivité pour le SRAS-CoV-2 qui n'avaient pas d'autres 
pathologies diagnostiquées avant l'infection". Encore une fois, les instances officielles jouent sur les 
mots, entretiennent le flou et se noient dans des explications qui ne sont objectivement et 
intellectuellement pas du tout convaincantes.  

La seconde fourberie intellectuelle, est d'affirmer sans apporter de preuves, "que le COVID-19 est 
la cause directement responsable de décès dans 89 % des décès de personnes positives au test 
SARS-CoV-2». On sent là qu'ils essayent de se rattraper, en affirmant quelque chose que personne 
ne peut vérifier. Je le demande aux médecins présents ici : savez-vous si cela est facilement 
vérifiable ?  

Pour être totalement honnête, il faudrait ressortir les chiffres annuels des morts de la grippe dans le 
monde (jusqu'à 600 000 en moyenne) et dire si ces morts sont dues uniquement à la grippe ou non.. 
Avec le COVID, même s'il y a comorbidité, c'est toujours elle qui est considérée comme la maladie 
principale. Les médecins présents devraient apporter des preuves concrètes que les médecins et 
hôpitaux sont payés et ont des "primes" pour déclarer des morts COVID.  

Maintenant, reste à prouver lors des autopsies que quelqu'un mort avec plusieurs maladies est 
décédé "principalement" du COVID.  

Pour finir, il faudrait ajouter à cela une autre information capitale, sur ces 130 468 décès 
"principalement morts du COVID", combien étaient réellement vaccinés ?? Une fois cette 
information connue, il restera à déterminer si c'est le COVID ou le vaccin qui a tué ces personnes. 
Ces rapports, autant que les articles contradictoires qui les citent, sont d'une médiocrité telle que 
finalement on n'avance pas dans le débat..  

7- Il y a (au moins) deux cases possibles pour la cause du décès dans les systèmes suivant ces 
statistiques médicales, l'une cause "principale", l'autre pouvant contenir la ou les causes 
"secondaires".  

Dans le cas évoqué, la cause principale est probablement "Cancer" (mais cela peut dépendre de 
l'état de la personne), avec une cause secondaire "Covid".  

Mais, depuis mai 2020, les consignes sont de mettre uniquement la cause "Covid" dès que la 
personne est "positive Covid"... et même depuis quelques mois, le seul avis d'un médecin suffit pour 
mettre la cause "Covid", même si le test est négatif.  
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Les statistiques officielles précisent qu'elles recensent les "décès avec le Covid", sans distinguer si 
le Covid est la cause principale ou secondaire, voire juste un test "positif" sans les symptômes.  

Alors que, inversement, un décès suite à une injection "vaccin Covid" n'est que très rarement 
analysée pour savoir si la cause est ou non cette injection, par défaut, ce n'est pas la cause. Et les 
rares analyses faites sur quelques cas recherchent toutes les causes possibles, et exclu 
systématiquement l'injection dès qu'une autre cause est envisageable, même si c'est tiré par les 
cheveux (notamment des allergies subites semblent souvent être avancées).  

C'est juste ce "deux poids, deux mesures" que je critique.  

8- Je l'ai déjà dit ici depuis longtemps, ma nièce chef de clinique en cancérologie en Allemagne 
recevait chaque semaine en 2020 et jusqu'à cet été la visite d'un nocquard du ministère de la santé 
du Land, qui insistait pour que les décès de la semaine soient tous estampillés "covid" ou au moins 
"suspicion de covid". Alors, c'est une évidence, et sans doute valable dans tous les pays OCDE, 
plein de gens morts du cancer terminal (surtout poumons, œsophage) ont été comptabilisés "covid", 
juste pour les primes !  

9- En ce qui concerne les Ehpad, on peut au moins affirmer que 100% de nos petits vieux qui y sont 
décédés sont morts à cause du covid. Mais pas que?  

Si je résume bien, premiers symptômes, ils sont confinés dans leurs chambres avec l'inutile 
Doliprane mais sans le soutien de leurs familles, priées de les laisser mourir tranquilles. Leur santé 
se détériore rapidement. Les directeurs d'Ehpad reçoivent alors comme consignes de garder leurs 
malades, afin de ne pas saturer les urgences de nos hôpitaux. On parle alors de médecine de guerre, 
avec des trémolos dans la voix, de celle qui oblige à faire des choix terribles... Bien entendu, on ne 
parlera pas des milliers de lits fermés durant les dernières décennies, et qui auraient pu les accueillir 
nos petits vieux. Puis, afin de "soulager" nos vieux malades, dans un élan d'une grande mansuétude, 
c'est Rivotril qui s'y colle. Mais j'ai un doute. Pourquoi administrer à des personnes souffrant 
d'insuffisance respiratoire un produit dont la première contre-indication est : Ne pas administrer à 
un patient souffrant d'insuffisance respiratoire grave ?  

J'espère un jour une étude/enquête sérieuse à propos des aides qui ont été fournies au Covid dans 
nos Ehpad, et ce - apparemment - afin de lui faciliter sa basse besogne.  

10- Pour faire gonfler les chiffres des décès "covid", ils ont pris plus précisément, des décès de 
personnes du 4ème âge, déjà très malades, en fin de vie (car il ne s'agissait pas de personnes jeunes 
ou d'âge mûr qui souffraient simplement de diabète, les décès qu'ils ont mis sur le compte du 
"covid", c'étaient des personnes du 4ème âge, très malades, en fait, en fin de vie, moyenne d'âge 
décès "covid" : 82 ans), dont ils ont en plus tout fait pour qu'elles meurent plus rapidement en ne les 
soignant pas (et en leur prescrivant du Rivotril) avec les traitements habituels contre les infections 
respiratoires, qu'ils ont mis leur décès sur le compte du "covid" en 2020. Et comme maintenant, la 
très grande majorité de la population est vaccinée, ils ne font plus grossir les chiffres des décès 
"covid", ils n'en ont plus besoin, car ils veulent faire croire que les vaccins sont efficaces. Ils 
manipulent les chiffres comme ils veulent. Et à côté de ça, ils cachent les effets secondaires des 
vaccins et la surmortalité qui augmente, qui vient de la dictature "sanitaire" dont des injections 
géniques toxiques inoculées massivement à la population.  

11- Ce n'est même pas certain que ces personnes comptabilisées comme mortes du "covid", avaient 
le "covid". D'ailleurs, les tests PCR sont totalement bidons en plus donc c'était impossible de savoir 
par ces tests si elles avaient attrapé tel virus de rhume qui leur a causé telles complications. Elles 
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ont fait des complications respiratoires en période de rhumes qui auraient pu être soignées par les 
traitements habituels. Toutes ces personnes en fin de vie n'auraient pas pu être soignées avec les 
traitements habituels, mais certaines d'entre elles, si, et donc elles auraient pu vivre un peu plus 
longtemps mais cependant, il ne leur restait pas longtemps à vivre.  

12- Tout à fait d'accord mais la surmortalité anormale de classes d'âge plutôt jeunes (12-17 ans, 18-
39 ans) va apparaître dans les statistiques démographiques et ne pourra pas être cachée longtemps, 
car le lien avec les injections sera établi. Des décès, des accidents graves de jeunes gens ou de 
personnes adultes, faisant suite aux injections, pour l'instant peu médiatisés, et pour cause, ne 
pourront plus être considérés longtemps comme des coïncidences.  

 
 
 
Quelques articles pour alimenter la réflexion.  

Pourquoi ont-ils assassiné John F. Kennedy ?  

LVOG - Dans cette causerie on va être très politiquement incorrect et être condamné à l'enfer par 
les populistes d'extrême gauche qui y verront une violation de l'orthodoxie socialiste, ce que je 
récuse par avance évidemment. Je n'y peux rien si pour trouver des données ou informations, ainsi 
que des articles qui mettent en relief un certain nombre de faits ou de rapports de manière 
pertinente, il faut en passer par des sources extérieures au mouvement ouvrier, qui plus est sont 
ouvertement de droite, comme par exemple les libertariens du Parti républicain aux Etats-Unis.  

Ce qu'il faut bien comprendre, c'est qu'en dehors de très rares exceptions, ce qu'on avait appelé la 
gauche a totalement fusionné avec la droite, et à l'occasion de la crise actuelle l'extrême gauche l'a 
rejointe. Dorénavant nous ne ferons pas comme si elles n'existaient pas, puisqu'elles nous sont tout 
simplement d'aucune utilité pour mener notre combat en défense de nos droits et nos libertés 
individuelles et collectifs, démocratiques ou politiques, il ne reste plus qu'à les ignorer.  

Nous avons besoin d'articles simples, clairs, faciles à lire ou accessibles à tous, qui s'en tiennent aux 
faits au lieu de dérouler de la propagande, une théorie ou un programme, car ce que les lecteurs ont 
besoin en premier lieu c'est de pouvoir se faire eux-mêmes une idée de la situation, pour ensuite 
soutenir ou adopter telle ou telle orientation ou organisation politique, s'engager éventuellement ou 
participer à des actions en parfaite connaissance de cause, librement, voilà ce qui est indispensable à 
chaque lecteur, travailleur, militant.  

Je n'ai pas le temps d'écrire en plus ce genre d'articles, donc je reproduis ce que je trouve plus ou 
moins par hasard sur le Net, et qui semble convenir le mieux aux besoins des lecteurs tels que je 
viens de les énoncer.  

Pourquoi publier ce témoignage ? Parce qu'il est d'actualité. Mais Kennedy incarnait nos ennemis, 
l'impérialisme américain, certes, certes, mais dites-moi tous les dirigeants de la pseudo-gauche et 
extrême gauche en France qui ont adopté la vaccination pour tous donc le passe, ils incarnent quoi 
sinon les intérêts de l'oligarchie financière qui trône au sommet du capitalisme mondial, ce n'est pas 
eux qui rédigeraient un tel document ou publieraient le discours de Kennedy car ce serait trop 
compromettant pour Macron et pour eux aussi qui le soutiennent.  

Cela signifie, que dans ce discours Kennedy incarnait plutôt les intérêts du peuple américain et en 
particulier la classe ouvrière et les classes moyennes plutôt que la classe des capitalistes, on peut 
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donc reproduire son discours sans se compromettre, cette position est fidèle aux intérêts de notre 
classe et au socialisme.  

Le discours de John F. Kennedy révélant l’existence des sociétés secrètes 10 jours avant son 
assassinat ! - lemediaen442.fr 24 octobre 2021  

En ces temps où le Covid fait apparaître en pleine lumière le mensonge, où des forces peuvent agir 
dans tous les pays du monde dans un timing parfait, afin de mettre en place restrictions, 
confinement… où les géants d’internet s’associent aux gouvernements du monde et aux laboratoires 
pharmaceutiques, afin que la liberté d’expression soit strictement encadrée… où Joe Biden retarde 
la publication des dossiers d’assassinat de JFK à cause de la pandémie de covid-19…  

Voici le discours de John F. Kennedy, donné le 12 novembre 1963 à l’université de Columbia, dix 
jours avant son assassinat le 22 novembre 1963. Un discours où les mots de JFK prennent vie en ces 
jours troubles que nous vivons depuis le début de cette pandémie. Ce sont les paroles d’un homme 
qui a eu le courage d’alerter ses concitoyens en son temps et qui vous avertit, vous, 58 ans plus tard, 
d’ouvrir les yeux.  

« Le simple mot de secret est inacceptable dans une société libre et ouverte. Et nous sommes, en 
tant que peuple, intrinsèquement et historiquement opposé aux sociétés secrètes, aux serments 
secrets, aux réunions secrètes. » John F. Kennedy  

Pour lire ce discours en entier :  

https://lemediaen442.fr/le-discours-de-john-f-kennedy-revelant-lexistence-des-societes-secretes-10-
jours-avant-son-assassinat/  

 

 

 

Robert F. Kennedy jr.: Appel à une grève mondiale pour le 3 novembre 2021.  

Par Robert F. Kennedy Jr (mediazone.zonefr.com) - Mondialisation.ca, 29 octobre 2021  

Le neveu du Président John F. Kennedy, fils de l’ex Ministre de la Justice Bob Kennedy, tous 
deuxassassinés par la Cabale, fondateur de Children’s Health Defense appelle à une « grève 
mondiale »pour le 3 novembre, contre la perte de libertés, pour le retour aux principes 
démocratiques, contre les mandats illégaux et les gouvernements tyranniques.  

La situation est grave, nous ne pouvons plus attendre de ces gouvernements d’assassins qu’ils 
répondent à nos demandes car ils sont missionnés pour le génocide vaccinal et la mise en place du 
Nouvel Ordre Mondial.  

Nous ne sommes ni des complotistes ni des illuminés mais des Éveillés plus informés que la masse 
des hypnotisés par les médias mainstream, chargés de désinformer et manipuler l’opinion publique. 
Nous pourrions publier la longue liste de leurs mensonges, nous pouvons prouver et démontrer ce 
que nous affirmons car leurs propres déclarations les condamnent.  
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Le Système tyrannique qui nous est imposé depuis bientôt 2 ans n’a rien à voir avec la crise 
sanitaire car comment expliquer que des médecins et des infirmiers ayant gérée l’épidémie à ses 
débuts, sans moyens, sans masques, sans aucune aide de l’Etat, soient aujourd’hui mis à pied alors 
qu’on nous fait croire à une fausse pandémie ?  

Les chiffres des morts décédés du Covid publiés par l’Istituto Superiore della Sanità italien (ISS – 
Institut Supérieur de la Santé) prouvent que le gouvernement italien ment à son peuple en lui faisant 
croire que plus de 130.000 personnes seraient mortes du Covid alors qu’elles ne sont « que » 3783 
!!  

Et même si la même campagne de diffamation qu’a vécue le Pr Luc Montagnier, Prix Nobel de 
Médecine quand il a déclaré que le virus est un « produit de laboratoire » est maintenant déclenchée 
par les médias terroristes contre l’ISS considéré jusqu’à hier comme LA référence absolue en 
matière de santé, ils ne pourront plus cacher la vérité très longtemps car partout le narratif officiel se 
fissure, prouvant que l’ensemble des gouvernements des pays de l’OTAN, du Canada jusqu’à 
l’Australie et la Nouvelle Zélande en passant par la France et l’Italie, mentent à leurs peuples !  

Tous les jours des êtres humains meurent à cause des faux vaccins. Les effets secondaires sont 
dramatiques, des personnes jeunes et en bonne santé deviennent soudain paralysées. Des jeunes 
meurent de crises cardiaques ! Des familles et des vies sont brisées et nos gouvernements font 
semblant de croire que tout va bien, s’appuyant sur un « bénéfice/risque » totalement mensonger et 
criminel !  

Les plus grands virologues, chercheurs, biologistes, infectiologues mondiaux lancent des cris 
d’alerte et jugent cette campagne vaccinale au mieux « irresponsable » et au pire criminelle, parlant 
même de « crimes contre l’humanité« !  

Des collectifs d’avocats internationaux se sont constitués pour dénoncer ce génocide programmé 
mais malgré leurs efforts, toutes les instances internationales comme la Cour Européenne des Droits 
de l’homme ou même nos tribunaux corrompus, se refusent à appliquer le droit et répondre à la 
demande de justice de groupements de citoyens déposant plainte sur plainte.  

Comment ne pas faire le lien avec le discours historique du Président John Kennedy quand il a 
voulu avertir l’Amérique et le monde d’une « conspiration monolithique et sans merci » ayant pour 
objectif de mettre l’humanité en esclavage ?  

Comment ne pas faire le lien avec les 10 commandements du Nouvel Ordre Mondial gravés dans 
presque toutes les langues sur les Georgia Guidestones et prévoyant de ramener la population 
mondiale à 500 millions d’individus ?  

Comment ne pas se souvenir que de Sarkozy en passant par Attali, Rockefeller, le Duc 
d’Edimbourg, Bill Gates, Klaus Schwab et d’autres tarés de la même espèce, tous ont en commun 
l’obsession de la surpopulation et la nécessité de la réduire. Attali écrivant même que « les idiots 
iront à l’abattoir de leur plein gré« .  

Et c’est exactement ce qui se passe car l’individu moyen maintenu dans l’ignorance et manipulé par 
la désinformation, ne parvient pas à croire que le gouvernement puisse lui vouloir du mal. Erreur 
fatale car tous ceux qui gouvernent en ce moment l’Occident, proviennent tous des Young Global 
Leaders, formés et formatés par le Forum Economique Mondial du transhumaniste fou Klaus 
Schwab, temple et guru de la mondialisation et du Nouvel Ordre Mondial collectiviste et dictatorial 
! Nous sommes gouvernés par des fous !  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
41 

Ce Klaus Schwab qui ose déclarer : « Dans 10 ans vous ne posséderez plus rien et vous en serez 
heureux. »  

Réveillons-nous frères humains avant qu’il ne soit trop tard !  

Ces élites sûres de leur puissance, ne se cachent même plus. Leur conspiration se déroule devant les 
yeux de tous car malheureusement la masse des ignorants est telle, qu’ils peuvent agir sans même 
être inquiétés !  

Si nous réagissons pas, si nous restons passifs, le pire est devant nous. En nous limitant à des 
manifestations pacifiques encadrées par la police, nous n’obtiendrons rien car ce pouvoir s’amuse 
de nous voir déambuler tous les samedis. La police est le rempart, leur bouclier protecteur, leur 
garde rapprochée. Cette milice « républicaine« dirigée par des Francs Maçons, ne réalise pas qu’on 
lui ment, qu’on la conditionne, qu’on la dresse contre le peuple pour protéger les intérêts de cette 
élite sans morale, sans scrupule, sans foi ni loi. On leur fait croire qu’elle protège la République 
alors qu’elle assure la sécurité des corrompus, des traîtres et des assassins qui sont en train de 
détruire notre pays, notre économie et nos vies !  

Cette première grève mondiale doit être le premier signal d’une mobilisation globale. Nos amis 
italiens manifestent tous les jours, bloquent les ports, décrètent des grèves surprises, harcèlent 
députés et sénateurs, publient les vrais chiffres de cette fausse pandémie et exercent une pression 
massive sur Mario Draghi qui envisagerait même sa démission.  

Nous, Français, sommes trop modérés. Nous ne réalisons pas que face à ce pouvoir criminel, nous 
sommes en danger de mort et que la légitime défense est désormais la dernière alternative pour 
sauver nos vies !  

MOBILISATION !  

Nous avons le devoir moral de protéger nos vies et la vie de nos enfants !  

Commençons par paralyser l’économie et si cela ne suffit pas, que Dieu nous garde, nous aviserons 
!  

 

Avec les meilleurs vœux de l’oligarchie mondiale  

Un grand « merci » de l’oligarchie mondiale  

Chers amis,  

Nous sommes maintenant presque deux ans après le début de notre grande transition, et bien qu’il 
reste encore un long chemin à parcourir, nous voulions profiter de cette occasion pour vous 
remercier de votre aide qui a permis au projet de se dérouler sans heurts jusqu’à présent, et pour 
vous encourager à nous permettre de continuer à progresser.  

Nous devons commencer par dire à quel point nous sommes satisfaits de la retenue dont nous avons 
fait preuve. Compte tenu de la nature du plan, nous avons naturellement tenu compte de la 
possibilité d’un niveau élevé de troubles civils, mais nous avons été surpris – agréablement surpris, 
il faut le dire – par l’absence générale de troubles. Oui, il y a eu quelques épidémies ces derniers 
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temps, et elles nous ont obligés à prendre des mesures appropriées – pour le bien de l’humanité – 
pour s’assurer que de telles inquiétudes ne soient pas diffusées dans le monde entier. Mais dans 
l’ensemble, vous vous êtes occupés de vos affaires – quelles qu’elles soient – ce qui nous a permis 
de nous occuper des affaires importantes de la journée, en grande partie sans entrave et avec 
extraordinairement peu d’agitation.  

Mais ce qui est encore plus réjouissant que la retenue, ce sont les niveaux exceptionnels de 
conformité et d’acceptation des restrictions que – pour parler franchement – nous avions des raisons 
de douter de pouvoir mettre en place, étant donné leur nature. En effet, lorsque nous avons ordonné 
à vos gouvernements de mettre en quarantaine des millions de personnes en bonne santé pour la 
première fois dans l’histoire, de porter des morceaux de tissu sur vos visages et d’injecter à 
l’ensemble de la race humaine une thérapie génique de nouvelle technologie qui n’avait jamais été 
utilisée dans un vaccin et qui n’avait jamais fait l’objet d’essais de sécurité à long terme, il y avait 
une réelle possibilité que vous sentiez l’odeur du rat et que vous refusiez tout simplement 
d’obtempérer. Mais grâce à nos collègues des équipes de science comportementale du monde entier, 
et à vous qui avez accepté de suivre leur message avec tant de placidité et de bonne volonté, tout 
s’est déroulé bien plus facilement que nous n’aurions pu l’imaginer.  

Bien sûr, cela n’a pas été le cas pour tous. Il y a bien eu quelques tentatives malavisées de repousser 
notre important programme, et cela aurait pu être problématique si ces fauteurs de troubles avaient 
eu une plateforme. Cependant, étant donné la nature de notre position et de notre statut, il nous a été 
facile de faire taire les contrevenants les plus flagrants, en leur refusant la possibilité d’exprimer 
leurs opinions, ce qui, la plupart d’entre vous l’admettront, était justifié dans l’intérêt de servir le 
bien de l’humanité. En ce qui concerne les contrevenants les plus ordinaires, la majorité d’entre 
vous s’en est chargée, en prenant fait et cause pour nous, en refusant d’écouter ces « théoriciens du 
complot » et ces « anti-vaxx », et en prenant toutes vos informations et vos opinions auprès de nos 
médias officiels et de confiance.  

Cela n’est cependant pas sans ironie. Bien que cela ait été une partie importante de notre plan que 
tant d’entre vous utilisent nos étiquettes péjoratives pour décrire ceux qui prétendent que les deux 
dernières années ont porté sur autre chose que le récit officiel que nous avons établi, la vérité est 
que tout au long de la transition, nous nous sommes efforcés d’être aussi ouverts et honnêtes avec 
vous sur nos plans que nous le pouvions. Très peu de choses ont été faites en secret. Dès le début, et 
bien avant que quiconque n’ait ne serait-ce qu’une aiguille dans le bras, Bill vous disait que le plan 
était de piquer chaque humain sur la planète. Puis, bien sûr, Klaus a précisé qu’il s’agissait d’une 
occasion unique de tout réinitialiser comme nous l’espérions depuis des années. Il a même eu la 
gentillesse de lâcher quelques indices supplémentaires en parlant de votre avenir comme d’une 
fusion de votre moi numérique, physique et biologique. L’équipe marketing de Klaus a même sorti 
ce truc sur le fait que vous ne possédez rien d’autre qu’être heureux. Bien sûr, le passage sur le 
bonheur a été ajouté pour plaisanter un peu, mais le fait est que nous avons été totalement ouverts 
sur nos projets et que personne ne peut dire qu’il n’a pas été informé.  

Cela n’a jamais été aussi évident que lorsque toute l’équipe, dans le monde entier, a utilisé la même 
phrase : « Build Back Better ». C’est pourquoi nous nous sommes amusés à constater que, lorsque 
les gens considéraient tout cela comme la preuve d’une sorte de programme visant à détruire l’ordre 
socio-économique existant et à le remplacer par une technocratie transhumaniste dotée d’un 
système d’identification par crédit social, ils étaient raillés et traités de cinglés portant un chapeau 
d’aluminium, comme s’ils avaient fondé leur opinion sur la Gazette des conspirationnistes, plutôt 
que sur le Forum économique mondial ou la Banque des règlements internationaux. Très amusant !  
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Pour l’avenir, nous vous demandons toutefois de continuer à faire preuve de patience. Il est clair 
qu’une transition de cette taille et de cette envergure ne peut se faire du jour au lendemain, et il y a 
beaucoup de pièces mobiles qui devront fonctionner sous une forme ou une autre pendant un certain 
nombre d’années. Heureusement, des années d’amorçage de masse sur les questions climatiques 
devraient suffire. Nous exigerons bien sûr que chacun d’entre vous prenne toutes les piqûres de 
rappel de Covid qui vous seront proposées dans les années à venir, et bien que nous espérions que 
vous vous prévaudrez de cette partie importante de nos plans sans avoir besoin de coercition, je suis 
sûr que la plupart d’entre vous conviendront que ceux qui refusent ou résistent – les Anti-Vaxx – 
n’auront qu’eux-mêmes à blâmer lorsque nous serons forcés de leur refuser l’accès à tous les 
éléments essentiels de la vie, puisque le bien de l’humanité est en jeu, n’est-ce pas ?  

Nous vous demandons également d’avoir une pensée pour nous. Bien que ces deux dernières années 
se soient déroulées bien plus facilement que nous n’aurions pu l’imaginer, il n’en reste pas moins 
que nous avons vécu une période de stress en planifiant les prochaines actions et en nous demandant 
si la majorité ne commencerait pas à poser des questions embarrassantes et à prendre des mesures 
pour contrecarrer le programme dans lequel nous avons engagé la planète. De nombreuses nuits 
d’insomnie ont été passées. Beaucoup de jours d’incertitude. Comme on l’a observé pour ceux qui 
ont fait bouger le monde à travers les âges, « notre destin est élevé et solitaire ». Mais nous 
continuons, comme nous le devons. Pour le bien de l’humanité.  

Meilleurs vœux  

L’oligarchie mondiale  

P.S. Ceux qui lisent ceci et concluent que nous sommes vraiment en train de tenter la réorganisation 
du monde la plus audacieuse qui ait jamais été vue, rappelez-vous : ce n’est rien d’autre qu’une 
théorie du complot. Soyez prudents !  

Source : https://www.zerohedge.com/geopolitical/big-thank-you-global-oligarchy  

Note de LVOG - zerohedge est animé par des économistes dont un ex-trader de Wall Street selon 
Wikipédia. La tendance politique doit être libertarienne (parti républicain).  

 

"Celui qui contrôle les récits dominants sur le monde contrôle le monde lui-même."  

Il faut beaucoup d’éducation pour que nous restions aussi stupides par Caitlin Johnstone  

https://caityjohnstone.medium.com/it-takes-a-lot-of-education-to-keep-us-this-stupid-3d6ed00d2cc0  

La Silicon Valley travaille de plus en plus ouvertement en collaboration avec le gouvernement 
américain, et ses algorithmes mettent en avant les récits autorisés par l’empire tout en cachant ceux 
qui ne le sont pas avec une effronterie croissante.  

Les médias de masse sont devenus si ouvertement propagandistes que les agents du renseignement 
américain sont désormais ouvertement employés par des organes de presse qu’ils devaient 
auparavant infiltrer secrètement.  
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L’OTAN et les institutions militaires étudient et testent de nouvelles formes de manipulation 
psychologique à grande échelle pour faire progresser la science de la propagande, encore en 
développement.  

La classe politico-médiatique américaine fait la promotion d’un faux « lanceur d’alerte » afin de 
susciter un soutien en faveur d’une censure accrue de l’internet et de renforcer le contrôle 
monopolistique d’institutions comme Facebook qui sont prêtes à l’appliquer.  

Wikipedia est une opération de contrôle narratif impérial. (Voir : Le cofondateur de Wikipédia 
avoue : « Nous sommes de la propagande démocrate »)  

Ils ont emprisonné un journaliste pour avoir dénoncé les crimes de guerre des États-Unis après que 
la CIA ait comploté pour le kidnapper et l’assassiner. (Voir : Des sources du renseignement 
américain confirment les projets d’enlever et d’assassiner Assange)  

Si les puissants travaillent si dur à de telles entreprises, c’est parce qu’ils ont compris quelque chose 
que la plupart des gens ordinaires ne comprennent pas : celui qui contrôle les récits dominants sur le 
monde contrôle le monde lui-même.  

Le pouvoir consiste à contrôler ce qui se passe ; le pouvoir absolu consiste à contrôler ce que les 
gens pensent de ce qui se passe.  

Si vous pouvez contrôler la façon dont les gens pensent à ce qui se passe dans leur monde, si vous 
pouvez contrôler leurs histoires partagées sur ce qui se passe et ce qui est vrai, alors vous pouvez 
faire avancer n’importe quel programme que vous voulez. Vous pourrez les empêcher de se 
soulever contre vous alors que vous volez leurs richesses, exploitez leur travail, détruisez leur 
écosystème et envoyez leurs enfants à la guerre. Vous pouvez les empêcher de voter pour les 
institutions politiques que vous possédez et contrôlez. Vous pouvez les empêcher d’interférer dans 
votre capacité à mener des guerres dans le monde entier et à condamner des populations entières à 
la famine pour faire avancer vos objectifs géostratégiques.  

Ce statu quo d’exploitation, d’écocide, d’oppression et de guerre profite immensément à nos 
dirigeants, leur apportant plus de richesse et de pouvoir que les rois d’antan ne pourraient jamais en 
rêver. Et comme les rois d’antan, ils ne vont pas abandonner le pouvoir de leur propre chef, ce qui 
signifie que la seule chose qui mettra fin à ce statu quo destructeur du monde est le peuple qui se 
soulève et utilise le pouvoir de son nombre pour y mettre fin.  

Mais ils ne se soulèvent pas. Ils ne le font pas parce qu’ils ont été propagandés avec succès pour 
qu’ils acceptent ce statu quo, ou du moins pour qu’ils croient que c’est la seule façon dont les 
choses peuvent être en ce moment. Le contrôle narratif impérial est donc la source de tous nos plus 
gros problèmes.  

Et ils ne font que devenir de plus en plus agressifs à ce sujet. De plus en plus énergiques, de moins 
en moins sournois et subtils dans leur campagne pour contrôler les pensées qui sont dans nos têtes.  

Beaucoup de ceux qui ont pris conscience de cette situation y voient une cause de désespoir. 
Personnellement, j’y vois un motif d’espoir.  

Ils travaillent si dur pour fabriquer notre consentement au statu quo parce qu’ils ont absolument 
besoin de ce consentement ; l’histoire nous montre que les dirigeants ne s’en sortent pas bien 
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lorsqu’une masse critique de la population s’est retournée contre eux. Et ils travaillent de plus en 
plus dur pour obtenir ce consentement, même si des personnes extrêmement influentes commencent 
à se demander si nous ne sommes pas délibérément trompés sur tout.  

Ils avaient l’habitude de ressembler à quelqu’un qui utilise un seau pour écoper l’eau d’un bateau 
qui fuit. Aujourd’hui, ils ressemblent à quelqu’un qui fait du sur-place, réussissant à peine à placer 
sa bouche et son nez assez haut pour prendre des bouffées d’air.  

Ils travaillent de plus en plus dur parce qu’ils en ont besoin.  

Le fait que les propagandistes doivent travailler si dur pour maintenir notre société dans un tel état 
de folie signifie que l’attraction gravitationnelle naturelle va vers la raison. Ils doivent nous éduquer 
à des façons de penser de plus en plus folles, de l’école jusqu’à notre mort, car sinon nous nous 
réveillerons collectivement et nous nous débarrasserons de leurs chaînes.  

Il faut beaucoup d’éducation pour nous garder aussi stupides.  

Vous pensez que vous vous battez ? Vous devriez voir les gens qui essaient de fabriquer un 
consentement pour un statu quo qui est à la fois complètement fou et évidemment insoutenable. Ce 
sont eux qui font le plus gros du travail dans cette lutte. Ce sont eux qui luttent contre la gravité.  

L’espoir n’est pas une position populaire à prendre dans un monde qui est abusé, exploité et rendu 
fou par des sociopathes manipulateurs. Ce qui est compréhensible.  

Mais je ne peux pas m’en empêcher. Je regarde à quel point ils se battent pour empêcher la lumière 
de faire irruption et de chasser l’obscurité, et je ne peux m’empêcher de penser : « Ces pauvres 
bougres ne pourront pas tenir longtemps. »  

 

 

Traçage et code QR, le doigt dans l'engrenage...  

Est-ce que le traçage du Covid sera suivi par une surveillance associée au réchauffement 
climatique ?  

https://fr.theepochtimes.com/tracage-covid-sera-suivi-surveillance-associee-rechauffement-
climatique-1833236.html  

Pour lutter contre la maladie, des mesures de contrôle gouvernemental autrefois impensables ont été 
introduites. Des économies entières ont été étouffées, des entreprises fermées involontairement et 
des gens mis au chômage.  

Des applications de traçage de contacts avec des personnes infectées par le virus ont été inventées – 
les applications qui enregistrent également les déplacements individuels.  

La vaccination a été stimulée par l’introduction des « passes sanitaires » dont l’utilisation a été 
facilitée par les applications devenant largement répandues sur les téléphones. Prochainement, le 
maintien de l’emploi ou la possibilité de participer librement dans la vie sociale pourraient dépendre 
de la preuve que l’on a reçu le vaccin.  
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Certes, on peut dire qu’il s’agit d’un traitement de cheval qui était nécessaire pour vaincre une 
dangereuse maladie transmissible. Une fois que le Covid-19 s’estompe ou devient une simple forme 
de grippe saisonnière, tout reviendra à la normale. N’est-ce pas ?  

Pas forcément, si les technocrates obtiennent ce qu’ils cherchent. Le Covid a stimulé leur envie de 
pouvoir et ils veulent maintenant que leur influence « temporaire » sur notre mode de vie devienne 
un élément permanent de la société.  

La question pour eux est de savoir comment amener les gens à renoncer à encore plus à leur liberté. 
L’une des stratégies potentielles consisterait alors à imposer un contrôle technocratique 
international au nom de la prévention de futures pandémies.  

Une telle approche a été exposée l’année dernière par le plus haut responsable sanitaire américain 
Anthony Fauci dans un article cosigné dans une revue scientifique. Il préconisait que les Nations 
unies et l’Organisation mondiale de la santé (OMS) soient habilitées à adopter des mesures qui « 
reconstruiraient l’infrastructure de l’existence humaine ».  

Toutefois, la lutte contre le réchauffement de la planète offre une possibilité encore plus sinistre 
pour l’instauration du régime du règne des experts. Les restrictions de la liberté individuelle ont 
depuis longtemps été présentées comme des mesures prophylactiques nécessaires pour prévenir la 
dégradation de l’environnement. Aujourd’hui, elles sont présentées comme un moyen de protéger la 
santé et le bien-être.  

Et voici la « bonne nouvelle » du point de vue des autocrates. Contrairement au Covid, l’objectif de 
« zéro émission nette » du gaz à effet de serre – qu’on nous annonce devoir être imposé pour nous 
empêcher d’être cuits comme un homard dans la marmite – ne pourra jamais être atteint. Génial ! 
Autrement dit, la technocratie ne prendra jamais fin.  

Ayant cette idée à l’esprit, les rédacteurs en chef du Lancet, du New England Journal of Medicine et 
de plusieurs autres revues médicales ont écrit et publié dans une très longue liste de magazines du 
monde entier un éditorial commun. « De nombreux gouvernements ont répondu à la menace de la 
pandémie du Covid-19 par des financements sans précédent », ont-ils souligné. « La crise 
environnementale exige une réponse d’urgence similaire ». Vous voyez où cela mène ?  

Cependant, il ne s’agirait pas seulement de dépenser plus d’argent. Seul le remaniement le plus 
radical de la société fera l’affaire. « Les gouvernements doivent apporter des changements 
fondamentaux à l’organisation de nos sociétés et de nos économies, ainsi qu’à notre mode de vie… 
Les gouvernements doivent intervenir pour soutenir la refonte des systèmes de transport, des villes, 
de la production et de la distribution de nourriture, des marchés des investissements financiers, des 
systèmes de santé et bien plus encore. » Si ces propos ressemblent étrangement à ceux de M. Fauci, 
c’est parce que les technocrates pensent tous de la même façon.  

Les plans élaborés par les « experts » limiteraient également notre liberté en nous soumettant tous à 
un système de surveillance par haute technologie – une surveillance d’une ressemblance troublante 
avec le tyrannique système chinois de « crédit social » des citoyens qui attribue des notes 
continuellement mises à jour selon leur « conduite ». Un article de quatre « experts » de 
l’environnement, publié dans la prestigieuse revue scientifique Nature, présente l’une de ces 
propositions très inquiétantes : un moyen de restreindre le comportement de l’individu par le biais 
de « quotas carbone individuels » ou QCI.  
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Ils écrivent : « Le système des QCI » serait « une politique nationale obligatoire » et « impliquerait 
tous les adultes qui recevront un quota carbone échangeable égal qui diminue au fil du temps en 
fonction des objectifs [de carbone] nationaux. » Pensez au système basé sur la technologie la plus 
avancée et semblable aux coupons de rationnement de la Seconde Guerre mondiale qui limitaient 
les achats individuels des produits de base par des quotas qui diminuaient chaque année.  

Comment les QCI fonctionneraient-ils ? Les attributions individuelles seraient « déduites du budget 
personnel à chaque paiement de carburant utilisé pour le transport, des combustibles de chauffage 
domestique et de factures d’électricité ».  

Et que se passe-t-il si vous avez épuisé votre quota individuel de carbone ? « Les personnes en 
manque seraient en mesure d’acheter des unités supplémentaires sur le marché du carbone 
individuel auprès de celles qui ont un excédent à vendre », nous assurent les auteurs. En réalité, cela 
signifie que les riches pourraient éviter de renoncer à leurs avions privés puisqu’ils pourraient 
simplement acheter les quotas des autres.  

Les applications joueraient un rôle central dans l’imposition des QCI. « Des études récentes 
montrent comment les applications de traçage de contacts Covid-19 ont été utilisées avec succès par 
le biais des systèmes obligatoires dans plusieurs pays d’Asie de l’Est comme la Chine, Taïwan et la 
Corée du Sud », se félicitent les auteurs. « Dans ces pays, les applications ont contrôlé les 
déplacements et l’état de santé de l’utilisateur, jouant ainsi un rôle clé dans le traçage des infections. 
»  

Une telle technologie serait désormais utilisée comme moyen d’imposer une collecte d’informations 
encore plus intrusive dans notre vie privée. Les auteurs soutiennent que « les nombreux algorithmes 
de traçage numérique – qui ont été développés et testés – fourniront des informations initiales 
précieuses pour la conception de futures applications qui, par exemple, calculeront les émissions sur 
la base du suivi des déplacements de l’utilisateur ».  

En d’autres termes, Big Expert saurait où vous êtes allé, ce que vous avez acheté et qui vous avez 
vu.  

Il ne s’agirait pas seulement d’applications. « Les progrès de l’intelligence artificielle (IA) 
promettent d’améliorer les retours, les informations et les conseils personnalisés. Les progrès 
récents en matière de maisons et de transports plus intelligents permettent de tracer et de gérer 
facilement une grande partie des émissions des individus. » (N’oubliez pas les technologies de 
surveillance et de reconnaissance faciale !)  

« L’IA pourrait être particulièrement bénéfique pour l’élaboration des QCI qui incluront également 
[la surveillance] des émissions liées à l’alimentation et à la consommation. » En d’autres termes, si 
vous mangez un hamburger, nous le saurons et déduirons de votre QCI en conséquence ! Bon 
appétit !  

Les « experts » admettent que tout cela aurait été inconcevable dans le passé. Mais parce que des 
millions de personnes ont accepté les restrictions associées au Covid, « les gens pourraient être plus 
disposés à accepter le traçage et les limites liés aux QCI pour avoir un climat plus sûr ». En d’autres 
termes, enhardis par notre conformité à des mesures de santé publique prétendument 
« temporaires », nos potentiels suzerains technocrates voient une chance d’installer un contrôle 
autocratique permanent.  

LVOG - Info - epochtimes est un portail anticommuniste et conservateur (voir wikipédia)  
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Sélection d'articles à lire - Israël qualifie la lutte pour les droits des Palestiniens de « terrorisme » 
– et inverse ainsi la réalité par Jonathan Cook (Middle East Eye) - Mondialisation.ca, 29 octobre 
2021  

- Julian Assange. La bataille pour la liberté de la presse la plus importante de notre époque par 
Chris Hedges (ScheerPost) Mondialisation.ca, 29 octobre 2021  

- Etats-Unis : le Nebraska brise un tabou et autorise les traitements précoces 28 octobre 2021 

- Suivi de l’essai clinique de Pfizer à six mois : sûr et efficace ? 26 octobre 2021 

- La Russie prépare le lever de rideau par Thierry Meyssan Réseau Voltaire 26 octobre 2021  

 

 
 
 
Tribune libre et autres documents divers  

Réflexion sur la gouvernance totalitaire mondiale qui se met en place.  

Ariane Bilheran: « L’idéologie sanitaire est un prétexte à une gouvernance totalitaire » Par 
Ariane Bilheran (jeminformetv.com 25 octobre 2021) - Mondialisation.ca, 27 octobre 2021  

Ariane Bilheran est normalienne, psychologue clinicienne, docteure en psychopathologie et auteure 
de plus de vingt-cinq ouvrages. Ses domaines d’expertise sont le harcèlement, la paranoïa, les 
déviances du pouvoir et la reprise de son pouvoir personnel. Depuis le début de la crise Covid, elle 
fait partie de ceux qui ont tôt fait de déceler les incohérences et les abus des politiques mises en 
place. Depuis la Colombie, où elle réside, cette observatrice du psychisme humain a accepté de 
nous livrer son regard sur la situation actuelle.  

Extrait.  

On voit que ce sont les pays les plus riches qui ont réagi de la façon la plus disproportionnée. 
N’étions-nous pas installés dans une sorte de confort?  

Je ne sais pas si la première phrase est juste. Parce que la Colombie n’est pas un pays riche et nous 
avons eu six mois de confinement extrêmement sévère. Il y a eu beaucoup de pays pauvres où cela 
s’est également joué comme ça.  

Par contre, dans les pays occidentaux, il y a eu beaucoup d’aides distribuées aux gens. Ils ont donc 
davantage eu l’impression que c’était pour leur bien cette affaire, puisqu’on les prenait en charge. Il 
y a donc eu moins de dissonances au départ sur ce point. La différence est sans doute là.  

Certains pensent tout de même que ces mesures étaient tout à fait justifiées.  
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J’ai une seule question pour eux: on sait qu’en 2020, ne serait-ce que pour l’Amérique du Sud, les 
décisions politiques ont plongé dans la misère plus de 20 millions de gens. Près de 30 millions en 
2021. Est-ce qu’on peut prendre soin de sa santé lorsqu’on est dans la pauvreté extrême? Est-ce 
vraiment justifié? Est-ce vraiment une politique tout à fait mesurée, équilibrée, qui prend en compte 
différents paramètres?  

Est-ce que la docilité des gens vous a surprise?  

Oui et non. D’abord, je pense que tous les peuples ne réagissent pas de la même façon par rapport à 
leur passé. Au niveau européen, il y a souvent une croyance naïve que les gouvernants sont là pour 
notre bien. Ce qui fait qu’il est très compliqué de remettre en question deux choses: les 
gouvernements ne nous veulent pas du bien, mais en plus ils nous veulent sciemment du mal.  

Vous pensez vraiment que les gouvernements nous veulent sciemment du mal?  

Peut-être pas tous. Mais je pense en effet que les décideurs à haut niveau et en particulier les soi-
disant philanthropes qui, avec leurs milliards, auraient de quoi faire de la planète un paradis, nous 
veulent sciemment du mal.  

Dans quel but?  

A partir du moment où vous avez confisqué la majorité des richesses au détriment d’une plus 
grande population, cette population représente une menace pour vous.  

C’est pourtant celle qui fait fonctionner le système, non? Ils ont forcément besoin de nous.  

Dans quelle mesure ont-ils besoin de nous, je n’en sais rien. Ça ne me paraît pas évident. Nous 
sommes vus comme des pollueurs, des parasites. Je crois qu’à un moment donné, la question 
d’accumulation de richesses à un stade qu’on ne peut pas se représenter, ni vous, ni moi, fait tourner 
la tête si elle n’était déjà pas solide avant. Ça crée un gouffre incommensurable entre les pauvres et 
une toute petite minorité d’une classe extrêmement riche qui prétend dicter à la planète toutes sortes 
de choses. Et qui fait des gouvernants de simples exécutants.  

On voit bien que si les gouvernements étaient autonomes, ce ne se serait pas passé comme ça. Or, la 
marche de manœuvre pendant la crise était assez réduite, puisque tout le monde a appliqué à peu 
près la même politique. Et pas dans l’intérêt des peuples.  

Vous disiez récemment qu’il s’agissait d’une guerre des riches contre les pauvres?  

Oui. Encore une fois je pense que l’on observe l’arbre à ses fruits. On a un appauvrissement 
toujours croissant de la pauvreté et un enrichissement toujours plus grand de l’autre côté. Il y a des 
gens qui s’enrichissent considérablement sur la crise. On a basculé l’immense majorité de la 
population mondiale dans une extrême pauvreté, sans se préoccuper des impacts sur la santé.  

Il y a une intention de nuire, totalement assumée dans les discours d’ailleurs, dans les projets. Il y a 
un très fort déficit d’empathie de la part de cette micro-caste de très, très riches par rapport au reste 
de l’humanité. C’est à cela qu’on caractérise le harcèlement, d’ailleurs. Une partie des citoyens doit 
se sacrifier pour le bien commun. C’est une logique totalitaire. On se rend compte que ceux dont on 
exige le sacrifice sont à peu près toujours les mêmes.  
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Il semblerait qu’on ait amené les gens à confondre les conséquences des mesures prises avec les 
conséquences du Covid. On a donc créé le contexte pour qu’ils aient envie de cette servitude 
volontaire dont parlais La Boétie. Comment peut-on expliquer cette situation?  

Sur le plan de la philosophie politique, on peut l’expliquer par le fait qu’a été mis en place de façon 
assez clair et un peu partout un régime totalitaire. Il rencontre de la résistance ça et là, mais c’est le 
projet.  

Pourquoi totalitaire, parce qu’il vise la domination totale des individus, la rupture des classes, de 
l’appartenance sociale, des familles, jusqu’à l’intrusion dans l’intimité de la personne. Pour que le 
projet totalitaire fonctionne, il doit se maintenir au pouvoir grâce à la terreur, donc il faut un 
ennemi. Visible ou invisible. Auquel on va faire la guerre, pour justifier le terrorisme de l’État. Pour 
justifier aussi la suppression des libertés et des droits. Il faut une idéologie. Un discours qui mette 
en scène un ennemi contre lequel on va partir en guerre et qui, supposément, nous met en danger de 
mort. Il va falloir construire pour cela un discours mensonger, complètement déconnecté de la 
réalité de l’expérience. Mais afin qu’il puisse avoir une certaine légitimité, il faut qu’il évolue en 
permanence, pour empêcher qu’il soit figé et donc soumis à la critique.  

Il faut que l’idéologie réussisse à modifier la réalité. Ce n’est donc plus la réalité de l’expérience qui 
fait foi. Avec l’idéologie, on va modifier l’expérience pour qu’elle corresponde à ce qu’on est en 
train de raconter.  

Par exemple, si on désigne telle population comme paria, comme danger pour la nation, on va faire 
en sorte qu’elle devienne dangereuse. On va l’exclure économiquement, lui supprimer ses droits. Si 
on veut démontrer qu’elle met en danger la santé des individus, on va la mettre elle-même dans des 
conditions d’hygiène précaire, etc., etc. De telle sorte que le retour de la réalité finisse par 
correspondre à l’idéologie.  

«On crée les conditions pour que la réalité finisse par correspondre à l’idéologie»  

En 2020, on n’a pas du tout pris les mesures nécessaires pour soigner. Au contraire, il y a eu une 
grande exposition des gens sur le plan de la santé. J’ai pris l’exemple économique tout à l’heure: 
quand vous n’avez plus à manger, que vous ne pouvez plus payer vos factures, comment faites-vous 
pour vous alimenter correctement, ne pas être dans l’angoisse et la précarité, vous protéger au 
niveau de votre santé et de votre immunité ainsi que vos enfants? Ce n’est donc pas du tout une 
politique en faveur de la santé, mais une politique de précarisation qui a eu lieu dans de nombreux 
pays du monde et qui a entraîné davantage de troubles de santé.  

Quand on interdit à des médecins de prescrire ou de soigner, on crée des maladies. Quand on 
renvoie les gens chez eux avec du doliprane, on crée les conditions pour que la réalité finisse par 
correspondre à l’idéologie.  

(...)  

Vous disiez aussi que la crise sanitaire était un peu l’aboutissement d’une déliquescence qui a 
débuté il y a longtemps. Que vouliez-vous dire?  

Le totalitarisme, c’est considérer que les individus sont des cellules interchangeables d’un même 
corps au sens propre, avec la suppression totale et l’éradication totale de toute singularité. La 
singularité c’est le fait qu’aucun individu n’est comparable à un autre sur Terre. Que tout le monde 
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est unique, différent, avec l’humanité en partage, où «rien d’humain ne m’est étranger». Le 
totalitarisme est la proposition inverse.  

Dans l’idée que nous sommes tous des cellules d’un même corps, il y a l’idée qu’il faut sacrifier les 
cellules cancéreuses, celles qui s’autonomisent du corps. Donc l’individu n’est pas sacré en soi, 
mais plutôt quelque chose qui peut être éliminé si on en a besoin. Et je pense que cela est en cours 
depuis très longtemps. C’est une perte à la fois de la transcendance, de la transmission, de valeurs 
morales et spirituelles. Et en même temps, c’est la profanation de tous les individus. «Vous ne 
pourrez plus rien cacher», c’est la proposition totalitaire: l’exact inverse de la pudeur, socle de la 
civilisation selon Hegel. On doit cacher notre intimité, c’est un devoir, elle ne peut pas être profanée 
sous peine de sombrer dans la barbarie.  

C’est en cours depuis longtemps, on le voit dans l’évolution du management au travail, dans la 
prolifération des écrans pour les enfants: ce sont des façons d’abraser complètement le sujet et de le 
nier dans ses besoins propres pour en faire un bon consommateur. On va mettre les gens dans des 
cases, où ils vont devenir a minima des instruments de production, et quand ils ne servent plus, 
qu’ils sont inutiles du point de vue de la production capitalistique, on les jette.  

Tout cela est le total inverse des valeurs qui ont été le socle de notre civilisation, mais ça fait 
longtemps que c’est à l’œuvre.  

Mais qu’est-ce qui a déclenché tout ça? C’est à l’œuvre depuis combien de temps, selon vous?  

C’est difficile à dire. Je pense qu’il y a une conjonction de plusieurs facteurs et ce n’est pas 
exhaustif: premièrement, le transhumanisme est la référence nazie par excellence, celle du 
surhomme. Cela veut dire que le nazisme, dans sa valeur première de recherche d’immortalité 
matérielle et de surhomme humain, qui en même temps est un humain modifié, n’est pas mort. 
L’idéologie de fond n’est pas morte. Le nazisme n’a pas été totalement pourchassé, il a fait des 
petits dans les sectes idéologiques de pouvoir qui ont pour vocation à s’étendre et visent 
l’expansion. Je pense que la question de la conquête idéologique d’un pouvoir mondial par des 
sectes occultes est rarement abordée, mais devrait être étudiée de très près. Mais ce n’est pas 
suffisant.  

Le deuxième point, c’est le développement technologique. On arrive à une époque – on y est sans 
doute depuis Hiroshima – où on n’arrive pas à se représenter, ni imaginer ce que les outils que nous 
créons sont capables d’engendrer. L’humanité engendre des monstruosités qu’elle n’a pas 
forcément les moyens de freiner, comme l’illustrent la création des chimères, le clonage, les trafics 
génétiques… Je pense que cela est aussi à œuvre.  

«Nous nous sommes laissé destituer des contre-pouvoirs»  

Si on regarde du point de vue de l’instruction publique, il y a eu une volonté délibérée de supprimer 
l’apprentissage auprès des enfants. Ces sonnettes d’alarme ont été tirées par les enseignants. Il y a 
quand même un pouvoir qui orchestre le fait de rendre les citoyens dociles. Mais ça n’est pas 
nouveau. C’est la nature du pouvoir de comploter pour se maintenir. La question nouvelle, c’est que 
nous nous sommes laissé destituer des contre-pouvoirs.  

Peut-être, mais ça n’est qu’une hypothèse, que l’ère de la jouissance et de la consommation à tout 
va a fait s’effondrer les individus moralement. Mais c’est compliqué de répondre à cette question et 
je pense que la nature est polyfactorielle. En même temps, c’est presque inéluctable.  
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La seule question qui aurait dû occuper l’humanité après la deuxième guerre mondiale, c’est: 
comment en est-on arrivé à un tel degré d’autodestruction? Les gens ne se sont pas tellement 
préoccupés de cette question. Ils ont voulu récupérer la vie; ils ont été incités à jouir de tout, mais 
cela aurait dû les préoccuper. Tout comme le fait que des chefs d’État aient aujourd’hui la 
possibilité de balancer des Hiroshima bis devrait nous préoccuper. Günther Anders n’a cessé de 
tirer la sonnette d’alarme. Pourquoi avons-nous la capacité de nous autodétruire? Pourquoi la 
majorité des gens préfère être dans la jouissance plutôt que dans cette conscience, qui est certes très 
austère? Parce que ce n’est pas très marrant de se poser la question de notre responsabilité. C’est 
plus confortable de se laisser régresser dans un statut de consommateur.  

(...)  

Vous disiez aussi que la crise sanitaire était un peu l’aboutissement d’une déliquescence qui a 
débuté il y a longtemps. Que vouliez-vous dire?  

Le totalitarisme, c’est considérer que les individus sont des cellules interchangeables d’un même 
corps au sens propre, avec la suppression totale et l’éradication totale de toute singularité. La 
singularité c’est le fait qu’aucun individu n’est comparable à un autre sur Terre. Que tout le monde 
est unique, différent, avec l’humanité en partage, où «rien d’humain ne m’est étranger». Le 
totalitarisme est la proposition inverse.  

Dans l’idée que nous sommes tous des cellules d’un même corps, il y a l’idée qu’il faut sacrifier les 
cellules cancéreuses, celles qui s’autonomisent du corps. Donc l’individu n’est pas sacré en soi, 
mais plutôt quelque chose qui peut être éliminé si on en a besoin. Et je pense que cela est en cours 
depuis très longtemps. C’est une perte à la fois de la transcendance, de la transmission, de valeurs 
morales et spirituelles. Et en même temps, c’est la profanation de tous les individus. «Vous ne 
pourrez plus rien cacher», c’est la proposition totalitaire: l’exact inverse de la pudeur, socle de la 
civilisation selon Hegel. On doit cacher notre intimité, c’est un devoir, elle ne peut pas être profanée 
sous peine de sombrer dans la barbarie.  

C’est en cours depuis longtemps, on le voit dans l’évolution du management au travail, dans la 
prolifération des écrans pour les enfants: ce sont des façons d’abraser complètement le sujet et de le 
nier dans ses besoins propres pour en faire un bon consommateur. On va mettre les gens dans des 
cases, où ils vont devenir a minima des instruments de production, et quand ils ne servent plus, 
qu’ils sont inutiles du point de vue de la production capitalistique, on les jette.  

Vous avez des réponses à cette question ? Pourquoi en est-on arrivés là?  

Il y a eu, en tout cas du point de vue du développement des technologies de masse, de la publicité, 
du marketing etc. un encouragement, une dérégulation qui ont fait que les individus n’ont plus été 
protégés, en particulier de l’émergence de ces nouvelles technologies, des écrans. Et à partir du 
moment où l’on contrôle un cerveau et le temps de cerveau disponible, on contrôle toute possible 
révolte de la part des citoyens. C’est un peu le monde de Huxley.  

Ne pensez-vous pas que cette crise peut être une opportunité? Tout ce qui se passe est tellement 
gros que ça ne peut que déclencher une révolte et aboutir sur quelque chose de positif, non?  

Je ne sais pas, peut-être. Il me semble que c’est un peu David contre Goliath pour l’instant. On peut 
toujours espérer un miracle.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
53 

Comment expliquer l’apathie totale de la gauche? Et qu’il faille finalement compter sur la droite, 
voire l’extrême-droite, pour s’opposer aux mesures?  

Ma réponse est peut-être un peu trash, mais je pense que la politique n’est plus du tout 
représentative des aspirations des peuples. C’est une caste qui se reproduit entre elle, selon des 
codes d’initiation conférés, et qui a trahi les peuples depuis longtemps. Quelle qu’elle soit. Ils 
roulent pour leur pomme. Les États sont managés comme de grandes entreprises, avec des 
actionnaires de l’ombre et des gens qu’on va placer aux commandes. On les remplace lorsqu’ils ne 
conviennent plus. On va orienter des sondages, des votes, jusqu’à les trafiquer dans certains pays.  

(...)  

On entend régulièrement, depuis près de deux ans, les gens nous dire que cette crise est bientôt 
finie. Comment est-ce que vous voyez les choses se terminer?  

Mal. Le problème c’est qu’une fois qu’on est entrés dans l’idéologie, elle ne va pas lâcher le 
morceau. Cette histoire, je la vois se terminer de deux façons possibles: soit en guerre, soit en 
autodestruction qu’il ne va pas être possible de cacher. Ou les deux. Pour sortir de l’idéologie, il 
faut que la réalité soit suffisamment difficile pour que les gens se réveillent. Un peu comme dans les 
sectes desquelles les endoctrinés parviennent à se sortir lorsqu’un événement suffisamment grave 
est survenu.  

Tout ceci va mal se terminer. Par une recrudescence de violence. Y compris dans l’opposition qui 
fera qu’elle pourra même ressembler à ce qu’elle dénonce. Ceux qui n’ont pas compris en théorie 
devront comprendre en pratique. À partir du moment où vous niez qu’il y a une porte devant vous, 
vous allez devoir vous la prendre en pleine figure pour accepter son existence. Hannah Arendt disait 
que le totalitarisme s’effondre quand les masses cessent de croire. Le problème c’est qu’on n’y est 
pas.  

Et si cela s’arrêtait simplement, dans quelques mois, avec la levée totale de toutes les mesures et 
qu’on décidait enfin de vivre avec ce virus?  

Non, parce que le sanitaire est un prétexte à une gouvernance mondiale de type totalitaire. À une 
mise sous contrôle totale de l’individu, dans ses mouvements, dans ses réflexions, dans ses faits et 
gestes. Ça ne marchera pas parce que ce n’est pas compatible avec la nature humaine. Mais ça ne 
veut pas dire que ça ne va pas créer des dégâts immenses. C’est déjà le cas.  

https://www.mondialisation.ca/ariane-bilheran-lideologie-sanitaire-est-un-pretexte-a-une-
gouvernance-totalitaire/5661745  

 

Une source d'information irremplaçable.  

Soutenez le Réseau Voltaire ! par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 27 octobre 2021  

Le Réseau Voltaire n’est pas une source d’information comme les autres. Nous publions nos 
propres analyses, fondées sur nos propres recherches. Nous plaçons ce travail à la disposition de 
tous les publics, partout dans le monde, dans une dizaine de langues, parfois bien plus. Nous avons 
investi dans la refonte de notre site Internet pour le rendre lisible sur les smartphones. Ce qui est 
connu des responsables politiques doit être accessible à chacun.  
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Nos articles sont repris par de nombreux journaux et radios du tiers-monde. Tous les professionnels, 
qu’ils soient diplomates ou militaires, saluent la très haute qualité de nos publications même s’ils 
n’en partagent pas nécessairement le point de vue. Mais ce succès d’estime ne nous aide pas. C’est 
pourquoi nous vous demandons de nous soutenir financièrement.  

Notre travail est sans équivalent. Il nécessite de nombreux contacts à très haut niveau ; une 
documentation onéreuse ; et une prise de risque importante pour nous et pour nos informateurs.  

Nous ne pouvons le continuer qu’avec votre aide.  

Participez en cliquant ci-dessous et en :  

versant un don de 25 euros  

versant un don de 50 euros  

versant un don de 100 euros  

ou en vous engageant à verser un don de 10 euros par mois  

Thierry Meyssan  

 

Soutien à Assange.  

La bataille pour la liberté de la presse la plus importante de notre époque  

S'il est extradé et reconnu coupable de publication de documents classifiés, cela créera un précédent 
juridique qui mettra effectivement fin aux reportages sur la sécurité nationale. par Chris Hedges - 
Mondialisation.ca, 29 octobre 2021  

Extrait.  

Le « crime » d’Assange est d’avoir révélé les plus de 15 000 morts non signalées de civils irakiens. 
Il a révélé la torture et les abus subis par quelque 800 hommes et garçons, âgés de 14 à 89 ans, à 
Guantánamo. Il a révélé qu’en 2009, Hillary Clinton a ordonné à des diplomates américains 
d’espionner le secrétaire général des Nations unies Ban Ki Moon et d’autres représentants de la 
Chine, de la France, de la Russie et du Royaume-Uni, espionnage qui comprenait l’obtention 
d’ADN, de scans de l’iris, d’empreintes digitales et de mots de passe personnels, dans le cadre d’un 
vaste programme de surveillance illégale comprenant l’écoute du secrétaire général des Nations 
unies Kofi Annan dans les semaines précédant l’invasion de l’Irak par les États-Unis en 2003. Il a 
révélé que Barack Obama, Hillary Clinton et la CIA ont orchestré le coup d’État militaire de juin 
2009 au Honduras, qui a renversé le président démocratiquement élu Manuel Zelaya et l’a remplacé 
par un régime militaire meurtrier et corrompu. Il a exposé que George W. Bush, Barack Obama et le 
général David Petraeus ont poursuivi une guerre en Irak qui, selon les lois post-Nuremberg, est 
définie comme une guerre d’agression, un crime de guerre, qui a autorisé des centaines 
d’assassinats ciblés, y compris ceux de citoyens américains au Yémen. Il a révélé que les États-Unis 
ont secrètement lancé des attaques de missiles, de bombes et de drones au Yémen, tuant des 
dizaines de civils. Il a révélé que Goldman Sachs a versé 657 000 dollars à Hillary Clinton pour 
qu’elle donne des conférences, une somme si importante qu’elle ne peut être considérée que comme 
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un pot-de-vin, et qu’elle a assuré en privé à des dirigeants d’entreprise qu’elle se plierait à leurs 
exigences tout en promettant au public une réglementation et une réforme financières. Il a révélé la 
campagne interne visant à discréditer et à détruire le leader du parti travailliste britannique Jeremy 
Corbyn par des membres de son propre parti. Il a révélé comment les outils de piratage utilisés par 
la CIA et la National Security Agency permettent au gouvernement de surveiller en masse nos 
télévisions, nos ordinateurs, nos smartphones et nos logiciels anti-virus, ce qui lui permet 
d’enregistrer et de stocker nos conversations, nos images et nos messages texte privés, même à 
partir d’applications cryptées.  

Il a exposé la vérité. Il l’a exposée encore et encore et encore jusqu’à ce qu’il n’y ait plus aucun 
doute sur l’illégalité, la corruption et le mensonge endémiques de l’élite dirigeante mondiale. Et 
pour ces vérités, il est coupable.  

https://www.mondialisation.ca/la-bataille-pour-la-liberte-de-la-presse-la-plus-importante-de-notre-
epoque/5661821  

LVOG - Pourquoi soudainement vous soutenez Assange, vous ne croyez pas que ce serait un peu 
tard. Vous avez raison de me faire ce reproche, j'avais lu quelque chose qui n'était pas clair à son 
sujet, donc tant que je n'avais lu de démenti, je me suis abstenu.  

Il y a peu le Réseau Voltaire a précisé dans un article qu'Assange avait bien commencé par 
travailler pour la CIA, mais qu'ensuite il avait totalement rompu avec elle, c'était le démenti que 
j'attendais, donc j'ai modifié ma position en conséquence, voilà tout. Je fonctionne de cette manière-
là pour éviter de manipuler involontairement les lecteurs, vous comprenez.  
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